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Pueden escribir a [email protected]
ALBORAYA
Manuel Álvaro
(Portavoz PP)
Contra la
inoperancia
Dicen
algunos
que la propuesta
de modificación de
la Ley Electoral es
una estratagema del
PP para mantener
el poder en los Ayuntamientos, y
que va en contra del mandato democrático de los ciudadanos. No
se yo. Creo que es materia discutible. No soy tan experto en leyes
como para dar una opinión taxativa al respecto, pero sí soy capaz
de darme cuenta de que quienes
más gritan en contra de la posible modificación son los partidos
minoritarios. Aquellos que habitualmente defiende intereses
personales y que son capaces de
secuestrar por completo la verdadera voluntad popular.
Vayamos por partes. Algo habrá que hacer para que no se
vuelvan a reproducir situaciones
de auténtico esperpento como las
que hemos vivido en Alboraya en
estos últimos tres años, desde las
últimas elecciones municipales.
El lento strepteasse al que se ha
sometido el gobierno municipal,
formado en su inicio por el PSOE,
Compromís, UPPA y Ciudadanos,
ha sido más que inmoral.
Con tal de que no gobernara el
PP (ganador por amplia mayoría),
los partidos minoritarios dieron la
alcaldía al PSOE, al que comenzaron a chantajear desde el primer
día. Tras un año de broncas continuadas entre los socios de gobierno, el Alcalde tiró a UPPA. Luego
se fue una parte de Ciudadanos, y
finalmente, Compromís abandonó
el barco, dejando al PSOE sólo y
en una minoría muy, muy minoritaria, que hace del gobierno local
una entelequia inoperante, porque el alcalde no cuenta ni con
los votos, ni con la capacidad legal necesaria para sacer adelante
las iniciativas más impotantes.
No digo yo, por lo tanto, que
sea lo más adecuado que gobierne
el más votado, aunque no tenga
mayoría absoluta, pero lo que sí
tengo muy claro es que depender
de la dictadura de las minorías no
es lo más democrático.
CÓMO COLABORAR
El Periódico de Aquí
ofrece a sus lectores la posibilidad de escribir columnas
de opinión. Para ello, el texto
debe remitirse con foto y cargo, en el caso de que lo tuviese, a [email protected], con un máximo de
400 palabras para la edición
impresa y sin límite para el
digital elperiodicodeaqui.com.
Dado que se acercan las elecciones municipales, próximamente se ampliará esta sección en una página más.
¿Civilizados?
EL CRISOL / Eduardo Ovejero (Diputado PP)
Susana Gisbert (@gisb_sus)
La regeneración de Fabra
¿CIVILIZADOS?
Se supone que somos un
país civilizado. Han sido muchos siglos de evolución desde que los primeros hombres andaban con taparrabos, comiendo con las manos aquello
que pillaban, y emitiendo sonidos guturales sin tener ni idea de lo que era
las mínimas normas de higiene y menos aún de urbanidad. Eso parece al
menos. O eso es lo que nos creemos
Y de pronto, resulta que no. Que
de civilizados, nada de nada. Porque
una ve determinadas imágenes en los
medios de comunicación, y se ve de
repente transportada a un tiempo y
lugar donde el concepto de civilización ni está ni se le espera. Y ocurre
año tras año, hasta que alguien lo
evite.
Seguro que adivinan a qué me refiero. Porque cualquier persona mínimamente sensible que haya visto las
imágenes del llamado Toro de la Vega
es difícil que las olvide. Y que no se
haya sentido abochornado de lo que
allí se hace. Y hasta de pertenecer al
género humano.
¿Y a eso lo llaman fiesta? No comprendo cómo alguien puede entender
como una fiesta un acto únicamente
destinado al martirio y sacrificio de
un animal indefenso. A torturar a un
toro sin más defensa que su cuerpo
con armas afiladas, y a hacerlo como
los cobardes, todos contra uno solo.
A emborracharse de sangre y sufrimiento. Y a hacerlo, para más saña,
de un modo público, pretendiendo
que eso es un espectáculo.
Pero bien mirado, sí que es un espectáculo. Un espectáculo bochorno-
so, que ganas le dan a
una de borrarse de la
raza humana. Porque
no puede conceptuarse de otro modo lo
que cada año vemos
en esas imágenes de la supuesta celebración. Una celebración donde,
desde luego, queda claro quiénes son
las bestias.
No hay defensa posible para sostener la pervivencia de semejante
barbarie. Ni fiesta, ni tradición, ni
nada de nada. Porque la tradición
es algo que merece la pena conservar como un tesoro que se transmite
de una generación a otra, y mal se
comprende que algo así merezca otra
cosa que la repulsa. Que no todo lo
antiguo merece conservarse. En eso
consiste, precisamente, el progreso.
Y si no, si de tradiciones hablamos, nunca se habría dejado de quemar a las brujas en la plaza pública,
ni a pagar el derecho de pernada, por
poner algún ejemplo. ¿Verdad que
nadie pretendería mantener esas barbaridades so pretexto de la tradición?
Pues eso.
Así que a ver si de una vez nos
convertimos en civilizados y entendemos que el progreso es algo más
que poseer un teléfono móvil de última generación con el que grabar las
imágenes de ese acto incalificable.
No vaya a ser que a alguien le dé por
resucitar la tradición de los circos romanos, y se ponga de moda el espectáculo de echar a la gente a los leones
ante una enfervorecida muchedumbre. No lo descarten. Al fin y al cabo,
tampoco es tan distinto ¿ O sí?
PAIPORTA
¿Quo vadis, Paiporta?
José Luis Martínez (UPyD)
El famoso título de la película
protagonizada por Robert Taylor
y Deborah Kerr nos sirve para
ilustrarnos sobre la situación
de nuestra ciudad. ¿A dónde
vas Paiporta? ¿Qué fue de todas
aquellas promesas que te hicieron los que gobiernan? Lo cierto
es que hay demasiadas preguntas sin respuesta.
Las pasadas elecciones europeas fueron un duro golpe para
el partido del gobierno, un examen que no ha aprobado. Necesitan mejorar y mucho, también en
Paiporta. ¿Sabían ustedes que el
pleno del Ayuntamiento rechazó,
con los votos en contra del PP, la
abstención de Izquierda Unida y
Compromís, sólo el PSOE votó a
favor de admitir a debate las enmiendas, propuestas como por
ejemplo la creación de una línea
de ayuda a los estudiantes que
se tienen que desplazar fuera
de nuestra localidad para cursar
sus estudios? ¿Sabían que con
los mismos votos en contra se
ha rechazado reducir la partida
de ‘publicidad y propaganda’ que
actualmente supone un gasto de
55.000 euros anuales al Ayun-
tamiento? También
votaron en contra
de eliminar el chófer particular el alcalde.
Las
anteriores
propuestas, las hicimos desde
UPyD, obteniendo, como pueden
comprobar, escaso éxito.
Pero hay más. De nada nos ha
servido tener un gobierno municipal del mismo color que el del
gobierno autonómico, ya que,
los niños del CEIP Rosa Serrano
siguen yendo a clase en barracones, las famosas estructuras
metálicas que por desgracia se
antojan propias de otros lares
del planeta. Prefirieron destinar el dinero del ruinoso ‘Plan
Camps’ a construir la Casa de la
Cultura, casa que por cierto no
han puesto en funcionamiento
todavía. Quizás hubiese sido mejor establecer un orden de prioridades. Considero, y creo estar
en lo cierto, que la mejor casa de
la cultura posible es una escuela
en condiciones. Hay mucho por
hacer, mucho camino por andar
y muchas cosas por cambiar. Seguimos adelante.
Importantes son las medidas económicas
que el Presidente Fabra, ha formulado en su
intervención del Debate de Política General,
algunas de inmediata aplicación y el resto en
breve, lo que facilitará ya no sólo la recuperación de las economías familiares, también la de
los autónomos y Empresas de nuestra Comunitat, y conllevarán la aceleración de creación de
empleo y riqueza.
Los anuncios que afectarán a la gestión de
nuestra Sanidad, con la puesta en marcha de
dos nuevos hospitales y Centros de Salud. La
construcción y reformas de Centros educativos, y no menos importante la vuelta a la ayuda
en la compra de los libros para nuestros niños.
En lo social, la creación de nuevos Centros y
programas de ayudas para nuestros personas
más desfavorecidas, y el anuncio del Decreto
Ley para garantizar los servicios sociales municipales, tan demandado por los Ayuntamientos,
son otras propuestas reales e ilusionantes.
Las ayudas a nuestros agricultores para
emprender nuevas instalaciones y asegurar a
través del nuevo Plan Hidrológico el agua necesaria para sus cultivos.
Los incentivos a nuestras empresas turísticas para que conserven al menos durante todo
el año un 20 % de los trabajadores contratados
en el verano, formando a su vez a nuevas personas para que accedan a este Sector económico,
motor junto a nuestra agricultura de la recuperación valenciana, que nos están sacando de la
crisis económica.
La bajada de Impuestos, que repercutirán
directamente en nuestras economías, ya saben
lo que siempre ha comentado nuestro Presidente Fabra, el dinero donde mejor está es en el
bolsillo de los valencianos y no en las arcas de
la Administración.
La defensa que ha hecho de nuestras Señas
de Identidad, con futura Ley de Reconocimiento. Y la ampliación de protección de nuestro
precioso territorio.
Todo ello, junto a otras propuestas, y lo ya
realizado estos últimos meses nos está haciendo pasar de la frustración a la esperanza.
En definitiva una intervención del Presidente Fabra con datos basados en la
verdad y realidad, y que ha
puesto en evidencia a las intervenciones de la Oposición
plagadas de mentiras y ofuscación, y sin ninguna alternativa.
Pero vuelvo a la frase que da inicio a este
artículo. “Fabra abre la puerta a la REGENERACIÓN”. Y es lo que a un Liberal convencido
como yo le ha colmado ideológicamente.
El Decálogo expresado para conseguir una
profunda Regeneración Democrática, tan demandada por los ciudadanos, hartos del espectáculo que algunos Grupos y políticos ofrecen,
ha sido la apoteosis de este Debate. Medidas
que relato literalmente, pues son a mi entender,
lo que en pocos meses podrían y deben cambiar
la actual desafección de los valencianos, hacia
la política.
1. Eliminación del aforamiento de diputados, Consellers y President de la Generalitat.
2. Reducción del número de diputados en
Les Corts de 99 a 79.
3. Elección directa de, al menos, un tercio
de los diputados entre los vecinos de cada comarca.
4. Comisión de participación ciudadana y
establecimiento de un nuevo trámite de audiencia en el Parlamento valenciano.
5. Comparecencia de alcaldes en Les Corts.
6. Reducción de 15 a 10 días de la campaña
electoral.
7. Reducción proporcional de las subvenciones a partidos políticos.
8. Reducir a la mitad, a 25.000, el número
de firmas necesarias para presentar una Iniciativa Legislativa Popular.
9. Ampliar a 11 meses el periodo de sesiones parlamentarias.
10. Ley de Transparencia, Participación y
Buen Gobierno.
Hoy como ciudadano he sentido orgullo de
pertenecer al Partido más coherente, social y
moderno del espectro político español.
VERÓNICAS Y CHICUELINAS
De ley y por ley
Modesto Martínez
De ley es defender algo que es
nuestro, algo que una parte de la
sociedad valenciana consideramos
como un simbolo de nuestra cultura,
como las fallas, moros y cristianos,
tiro y arraste, etc. De ley es defenderlo y por ley hay que blindarlo.
El pasado 25 de julio, en una reunión que mantuvimos las peñas
taurinas con el Conseller de Gobernación , se anunció la redacción de
una ley de señas de identidad, donde
los festejos taurinos populares iban
a tener su lugar: ni más ni menos
que otros, únicamente el sitio que
se merecen. Yo siempre he pensado
que el mayor blindaje y el activo más
fuerte son la cantidad de festejos que
se realizan y el arraigo de los mismos
pero me he dado cuenta que eso no
es suficiente. Algunos me han cuestionado si los festejos populares se
pueden proteger por ley, y siempre
respondo lo mismo: Si. Como decía,
los aficionados no pedimos ni más
ni menos, sólo que se nos respete y
considere igual que a otra manifestación cultural. El anuncio del Conse-
ller fue firme, incluso
en otros encuentros
con aficionados lo ha
vuelto a recalcar. El
president de Generalitat, Alberto Fabra, está
misma semana, anunció en el debate
de política general la puesta en marcha de esta ley. Espero y deseo que
la ley esté en funcionamiento pronto,
nos hace falta. Como Valenciano no
sólo nuestros festejos quiero que estén protegido sino todos y cada uno
de los símbolos que nos han hecho
grandes como pueblo.
Por una parte nos protegerá y, por
otra, espero que bajo el amparo de
ese documento nos sirva para que los
festejos sean promocionados como y
donde corresponde. Que seamos uno
de los baluartes que lleven a las ferias
de turismo. Con todos mis respetos,
no sólo fallas y hogueras tenemos en
la Comunitat ni sólo se hacen encierros en San Fermín. Eso es lo que los
aficionados tenemos que buscar el
poder proteger y dar a conocer más y
mejor nuestros festejos.
EDITORIAL/OPINIÓN
Viernes, 26 de septiembre al martes 7 de octubre de 2014 L’HORTA
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EDITORIAL
El programa puesto en
marcha por el Consistorio de Quart de Poblet
para formar a personas
con discapacidad con opción de trabajar.
El president de la Generalitat, Alberto Fabra,
anunció la licitación, antes de que acabe 2015,
del colegio del Carraixet
de Almàssera.
La labor desarrollada
en Godella por el concejal de EU Josep Manel
San Félix que ayer anunció su renuncia por cuestiones laborales.
Empieza la
campaña
Participación
ciudadana
Un plan de
movilidad
La campaña electoral ya
está en marcha. Los partidos de izquierda empiezan a
calentar motores con la elección de sus candidatos en
primarias. En el Partido Popular están pendientes de la
decisión de su jefe de filas sobre la reformar de la ley electoral para hacer números. En
algunos municipios, como
Albuixech, el colectivo local
de Compromís mueve ficha
para desvincularse del partido de gobierno (PSPV), con
el que mantienen un pacto
de legislatura. Movimientos,
rostros, siglas..., ambiente
electoral que desde ahora y
hasta mayo de 2015 invadirá
las calles de los pueblos de
l’Horta y vendrá cargado de
propuestas, promesas y posibles soluciones. Empieza la
fiesta de la democracia.
En nuestra sociedad tenemos una escasa cultura de
la participación, propiciada
muchas veces por la falta de
voluntad política de los representantes públicos. Sin
embargo, la creación de los
espacios de participación,
con cauces, normas y mecanismos que hagan llegar el
punto de vista de los ciudadanos a los órganos de gobierno es fundamental cuando se
pretende gestionar de manera eficaz y transparente. En
el último pleno de Paterna ha
habido un compromiso de la
actual alcaldesa, a instancias
del grupo de Compromís, de
implicar a la sociedad en el
diseño de algo tan vital en un
municipio como es su presupuesto. Esperamos que se
trate de un compromiso real
con un desarrollo eficaz.
La planificación del territorio y la gestión de la movilidad en la Comunidad Valenciana continúa siendo una
asignatura pendiente. Prueba
de ello es la sinrazón de la incompatilidad de los sistemas
de alquiler de bicicletas de
los pueblos del área metropolitana con el empleado en la
ciudad de Valencia. Es solo
un ejemplo de una política
de movilidad descoordinada
y sin visión de conjunto que
en nada contribuye a la cohesión del territorio ni a la mejora del medio ambiente. Es
imprescindible un cambio de
rumbo y la elaboración de un
planteamiento metropolitano
que no dependa de los ayuntamientos sino del gobierno
autónomo dotando de competencias a la Agencia Valenciana de Movilidad.
El president de la Generalitat no ha mencionado el futuro del colegio
Sant Joan de Ribera de
Burjassot en el debate de
política general.
La falta de recursos de
que disponen las entidades locales para atender
a sus vecinos tal como
denuncia en una entrevista el alcalde de Albal.
Incidentes como el
ocurrido en un parque de
Paterna que evidencian
la necesidad de mejorar
las tareas de revisión del
arbolado.
VICENTE GARCÍA NEBOT
La adhesión de La Pobla al protocolo de colaboración entre las fuerzas
de seguridad del estado y
la policía local en asuntos
de violencia de género.
PODEMOS pretende poner un petardo
en el culo de la democracia. La disentería
política es en España un mal endémico.
Los españoles siempre acabamos cagándonos en todo. Épocas hubo en las que
nos cruzamos a tiro limpio, incendiando
Iglesias, bibliotecas, matamos y desterramos sacerdotes y nos liamos a mamporrazo limpio. Hemos nacido con la agresividad debajo del brazo. Ahora, como
personas sensatas, libres y democráticas,
aún somos capaces de pasear la calle,
incendiando contenedores, rompiendo
cristales y amenazando a la policía. El
mismo Napoleón, si volviera a nacer, se lo
pensaría dos veces antes de invadir España. Gozamos obstruyendo la política económica del Gobierno. Hemos vaciado las
arcas del Estado y nos oponemos a una
política de ajuste. Pues bien, a esta política la hemos llamado “austericidio” y nos
hemos opuesto con uñas y dientes a los
programas de austeridad, sobre todo la izquierda española y también la europea. No
quieren que los médicos curen su enfermedad. No quieren apretarse el cinturón
ni reducir gastos. Cierto que tal política
Dos años lleva el ayuntamiento de Burjassot
esperando recibir las llaves del edificio del centro
dotacional Ausiàs March
para poder darle uso .
Podemos. ¿Sí o no?
Jaime García (Alcalde de Rafelbunyol)
no es agradable, ni gana votos, pero es necesaria y precisa, guste o no. Una cirugía
sin anestesia es imposible. Todo el monte
no es orégano. Nos hemos endeudado y lo
tenemos que pagar. La izquierda, muy lista ella, se expulsa el problema y acusa alegremente a la derecha de ser la culpable de
la política de recortes y paro. Se muestra
contestataria a las medidas de austeridad.
Lo curioso es que ante esta situación no
cabe otra alternativa. Tenemos que equilibrar ingresos y gastos. Todos sabemos
que ello no es ni electoral ni agradable.
Ante esta situación, la izquierda pretende aliarse, si es preciso, con fuerzas
antisistema para derribar al Partido Popular. Olvidan que el propio Zapatero se vio
obligado a tomar medidas restrictivas. Y
miren por donde el sol sale por Antequera:
aparece PODEMOS. La situación la pintan
calva. A través de ciertas televisiones, amigas y muy enemigas del Gobierno, vomitan
mensajes de odio contra la política de la
derecha ante la pasividad e indiferencia
del Partido Popular. Critican la política
de ajuste, impuesta por la Comunidad
Europea, y proponen un brindis al sol: nacionalizar la banca, no pagar las deudas,
expropiar las viviendas vacías, acabar con
las “castas” y dar al Gobierno con la puerta en las narices. Todo un viejo programa
libertario muy practicado en los países
comunistas.
Muchos españoles de la izquierda y
algunos de la derecha quedan entusiasmados y dan rienda suelta a la agresividad
contra el Gobierno. Las mariposas de la
ilusión revolotean de nuevo. Nadie pone
en duda que ha decrecido nuestro nivel de
vida; que clama al cielo los usos y abusos
de muchos políticos; que hay descontento
social; que muy pocos son escarmentados
y devuelven sus robos… PODEMOS, ante
este panorama es la escopeta que muchos
españoles necesitaban para justificar su
descontento y hacer un correctivo al Gobierno. PODEMOS ha usado con astucia
e inteligencia las artes de captación. Ha
expresado en “sus” televisiones lo que
la gente gusta oír. Su aspecto juvenil y
agradable ha captado la simpatías, baza
que suple muchas veces a la razón. PODEMOS, en sus arrebatos demagógicos, ha
convertido la austeridad necesaria en una
reprimenda social condenable. Ha ejercido de botafumeiro social. Su mensaje
está impregnado de populismo barato, con
referencias a naciones no precisamente
modélicas. Su agradable mensaje agrada
a un sector de gentes que no encuentran
atractivo ningún rincón del cuerpo social.
La aparición de PODEMOS no es un
milagro. El milagro sería que no hubiera
aparecido. PODEMOS es fruta del tiempo.
El descontento está en el origen de todas
las revoluciones. Recuerden simplemente
lo que ocurrió en Alemania. El tratado de Versalles y sus consecuencias
trajo la frustración del
pueblo alemán. Un simple cabo, Hitler, muy inteligente por cierto, prometió el oro y el
moro y levantó la moral de los alemanes,
quienes le votaron plenos de entusiasmo.
Y esos alemanes, cultos e inteligentes,
fueron capaces del mayor crimen de la
historia. PODEMOS aparece también en
un momento en el que el pueblo español
sufre cierta frustración. Todos sabemos
que la frustración conduce a la agresividad y que la agresividad puede alejarnos
de la democracia y conducirnos al totalitarismo.
PODEMOS esconde arteramente sus
raíces marxistas. Ofrece un discurso poco
participativo. No conocemos su programa.
Golpea, sobre todo, a la derecha a la que
trata de fachas. Por la boca muere el pez.
Su filosofía corre paralela al marxismo.
Ciertos españoles padecen daltonismo
político. La crisis económica les ha acercado a PODEMOS.
Dirección: C/ Barcelona, 7. 46.113 Moncada. Teléfono: 96 110 87 83. Publicidad: 666.411.185. Correo Electrónico:
[email protected]. Departamento Comercial: María Ángeles Villanueva. Web: www.elperiodicodeaqui.com.
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Bicis sin parada en Valencia
·Los
·
sistemas de alquiler de los pueblos del área metropolitana son incompatibles con los usados en la capital
M. R. - Moncada
El incremento del precio
de la gasolina, los atascos
por doquier, el exceso de
contaminación son algunos
de los motivos que están haciendo que desplazarse en
coche privado por los centros urbanos ya no sea la
prioridad, sobre todo entre la
población más joven.
Sin duda una de las opciones más económicas para
transitar por el área metropolitana de Valencia es la bicicleta. Una forma de no contaminar a la vez que hacemos
ejercicio al aire libre.
No es complicado. Existen
numerosos puntos para encontrar bicicletas de alquiler
a un precio simbólico en muchas localidades de l’Horta.
Desde hace unos años, y con
la ayuda de la Agencia Valenciana de la Energía, los ayuntamientos han ido poniendo
su granito de arena para potenciar este medio de transporte sostenible para los desplazamientos urbanos.
Algunos ejemplos son Paterna, Burjassot, Alaquàs,
Aldaia, Xirivella, Quart de Poblet, Torrent, Godella, Manises, Mislata o Moncada, donde las podemos encontrar en
las bases situadas en puntos
estratégicos de la ciudad.
Funcionamiento
El sistema de alquiler es
sencillo y práctico. Se trata
de bicicletas que llevan incorporado un mecanismo de
control mediante tarjeta electrónica o sms -según el municipio- que permite el acceso a este medio de transporte
y su devolución. El tiempo de
préstamo lo establece el propio Ayuntamiento pero suele
estar en torno a los dos o tres
horas porque lo que se pretende es que sirva como alternativa de desplazamiento
al vehículo privado, aunque
también está la posibilidad
de la media hora. El precio,
que igualmente depende de
El alcalde de Mislata, Carles Fernández Bielsa, conversa con el director general de Energía durante la puesta en marcha de ‘Bicim’. //EPDA
cada municipio, es más simbólico que real. Por ejemplo,
el ‘Gobici’ de Godella dispone de bono anuales de 20
euros que permiten usar este
medio de transporte los 365
días del año. En Mislata, el
abono anual de ‘Bicim’ puede
adquirirse por un precio de
entre 12 o 18 euros, ya que
puede elegirse ente trayectos
cortos (30 minutos) o largos
(120 minutos).
Amén de utilizar las bicicletas para desplazarse por
las calles de sus municipios,
los ciudadanos del área metropolitana pueden optar por
este medio de transporte
para circular por localidades
vecinas. Un vecino de Godella pueda desplazarse en bici
a Burjassot o Paterna y dejarla aparcada en cualquiera de
las bases dispuestas en estas
poblaciones.
El problema llega cuando
un vecino de cualquiera de
estos municipios del área
metropolitana decide utilizar
la bici para ir de compras o
acudir al estreno de una película a un cine de la ciudad de
Valencia. Y es que los servicios de alquiler de bicicletas
urbanos no tienen utilidad al
llegar a la capital, lo que provoca un aislamiento incomprensible para los usuarios
de este transporte ecológico
y alternativo.
‘Valenbisi’, el servicio de
alquiler de bicicletas de la
ciudad de Valencia, “está
gestionado por una empresa
que, a cambio, dispone de
muchos espacios publicitarios en la capital”, indicaron
desde el Consistorio de Mislata. La gestión en el resto de
localidades del área metropolitana corresponde a Mibisi,
Plano de las bases de alquiler de bicicletas dispuestas en Mislata. //EPDA
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Una bicicleta de Burjassot (verde) estacionada en una de las bases instaladas en el vecino municipio de Godella. //EPDA
No obstante, Bielsa no
tardó en ponerse en contacto con el director general de
Energía, Antonio Cejalvo,
para que sea el gobierno autonómico el que media ante
el Ayuntamiento de Valencia
para poner fin a este aislamiento que “perjudica tanto
a los vecinos de las locali-
dades del área metropolitana como a los de Valencia
ciudad”. La propuesta del
alcalde de Mislata pasa por
conseguir la autorización
del Consistorio que preside
Rita Barberá para colocar bases distribuidas por puntos
concretos de la ciudad que
sean compatibles con las bi-
empresa concesionaria del
servicio que se presta a través de la Agencia Valenciana
de Energía, dependiente de
la Generalitat. Dos empresas, dos mecanismos y una
incompatibilidad.
Antes de la inauguración
de ‘Bicim’, Carlos Fernández
Bielsa, alcalde de Mislata,
trató de alcanzar un acuerdo
con ‘Valenbisi’ para eliminar
esa barrera, “pero la empresa no tenía ningún interés en
nuestra ciudad”, señalaron
las fuentes. Ante la falta de
voluntad por llegar a buen
puerto, “se optó por instalar
el mismo sistema que tenían
el resto de los municipios”.
Con la participación de
más de 500 ciclistas, tuvo lugar el pasado fin de semana
la IV Bicimanifestación ‘A la
mar en bici’, organizada por
los colectivos de l’Horta Norte de Compromís para reclamar un transporte sostenible
en la comarca y un acceso en
condiciones desde los pueblos del litoral al mar.
La bicimanifestación, que
partió a las 11 horas de la plaza de la Iglesia de Massalfassar, donde habían llegado tres
columnas de ciclistas -una de
Albuixech, una de Massamagrell y otra de Museros-, a las
que se unieron numerosos ciclistas de otras poblaciones,
transcurrió por la vía de servicio paralela a la CV-32 hasta
llegar a la rotonda antes del
puente que cruza la autovía
V-21, donde agentes de tránsito cortaron la circulación
para que pudiera pasar la comitiva. Al llegar al mar, se repartieron bocadillos y bebida
entre los asistentes y muchas
personas aprovecharon para
darse un baño.
Después, vino la hora de
los parlamentos. En primer
La Bicimanifestación ‘A la mar
en bici’ reúne a 500 ciclistas
Participantes en la Bicimanifestación, en la plaza de la Iglesia del municipio de Massalfassar. //EPDA
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cicletas de alquiler del área
metropolitana. “Todavía no
hemos recibido noticia respecto a las gestiones que se
puedan estar haciendo, pero
esperamos que el tema se solucione pronto”, añadieron.
“Los vecinos del área metropolitana no entendemos
porqué Valencia se empeña
en aislarnos, y seguramente los de Valencia tampoco.
Por eso, hemos pedido a la
Generalitat que ponga fin a
este disparate, que imponga
un mínimo de sensatez y que
instale estaciones en Valencia”, explicó Bielsa.
Para los responsables municipales, el verdadero problema es que “no existe un
plan de movilidad o transporte urbano como el que se ha
diseñado en otras ciudades
de España, como Barcelona
o Madrid”, remarcaron las
fuentes consultadas. La gestión del transporte depende
de los ayuntamientos, no del
gobierno autónomo, “lo que
se traduce en poner fronteras en lugar de establecer lazos de unión”, concluyeron.
lugar, tomó la palabra Carles
Fontestad, concejal de Compromiso en Massalfassar. En
su alocución, Fontestad señaló que se trataba de una
manifestación reivindicativa,
en la que se pedía “unos accesos fáciles y cómodas, sin
riesgos ni peligros, al mar”.
Pero el edil de Compromís
insistió que “nuestra reivindicación va mucho más allá.
Porque queremos que los
pueblos de la franja litoral
de l’Horta Nord estén comunicados, muy comunicados
de una manera sostenible,
que nos permita ir de unos
pueblos a otros en bicicleta,
puesto que se encuentran a
unas distancias entre ellos
que lo permiten.”
Por otro lado, Juan Ponce, diputado en las Cortes
Valencianas por Compromís,
afirmó que “tanto desde los
colectivos de Compromís de
l’Horta Nord, como de los
del grupo parlamentario de
Compromís y desde todas las
instituciones donde estamos
presentes, lucharemos por
esta reivindicación que está
al servicio de las personas”.
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Salvador Mery Peris - Valencia
Desde mucho antes de nuestra época se tiene certeza de
una Plaza del Mercado, en la
que se reunían comerciantes
para intercambiar y vender sus
productos, en un espacio público. En 1901, Blasco Ibáñez ya
apostaba por un nuevo mercado
para la ciudad de Valencia en su
manifiesto “La revolución en
Valencia” durante las elecciones municipales de ese mismo
año. Afirmaba que “las necesidades de la vida civilizada hace
tiempo que exigen un Mercado
de hierro y cristal”. Tendrá que
pasar casi una década, concretamente hasta 1910, cuando el
Consistorio, y debido a la influencia de la Exposición Regional del año anterior, se decida a
construir ese gran Mercado.
El Mercado Central es uno
de los ejemplos más representativos del modernismo en
Valencia, un proyecto de Alejandro Soler March y Francisco Guardia Vial, colaboradores
del conocido arquitecto Luis
Doménech Montaner. Su construcción se inició en 1914, pero
no concluyó hasta 1928. También participó en su ejecución
el arquitecto valenciano Enrique Viedma Vidal. Finalmente el
Mercado Central fue inaugurado
el 23 de enero de 1928.
Tiene 8.000 metros cuadrados, 1.400 corresponden a la
pescadería. Para completarlo
se levantaron tres pabellones
para instalar oficinas. De esta
manera, se convertía en uno de
los más grandes de Europa, con
959 paradas divididas en casetas, lonjas y paradas de fila.
Las nuevas tecnologías han
irrumpido desde hace algún
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El Mercado Central,
tradición y modernismo
··Las Nuevas Tecnologías irrumpen en la venta de los comercios
Una imagen del interior del Mercado Central de Valencia. //EPDA
tiempo en la venta del Mercado
gracias a que la renovación generacional ha sido muy importante. Los padres han dejado
paso a los hijos. El gerente del
Mercado Central, Luis Roberto
Domenech, explica los detalles.
-¿Cómo es la nueva página
web?
-Se ha realizado un lavado
de cara, ya que la anterior web
estaba un poco anticuada, es
más sencilla, es más intuitiva,
es una web totalmente accesible. Quiere mostrar que es el
Mercado, qué puestos existen,
te permitirá navegar por todos
los puestos. Los pedidos llegaran a la web y se transmiten a
cada puesto con una Tablet en
tiempo real.
-¿Cómo se envían los productos que se compran en la
web?
-Se puede enviar por servicio
ordinario mediante transporte
convencional, en caso de que
vivas en los tres códigos postales más cercanos del Mercado
te lo entregamos por servicio
de bicicleta ecológica. El cliente que decide venir a recoger
los productos que ha comprado los recoge gratuitamente
hasta las nueve de la noche. La
página Web del Mercado Central tiene muchas visitas a lo
largo del día, gente de fuera de
valencia también hace pedidos,
de hecho tenemos clientes de
otras provincias españolas, incluso del extranjero sobre todo
alemanes e italianos. Distribuimos por toda España, hay que
recordar que es el Mercado más
grande de Europa. Sobre todo jamón y embutidos envasados al
vacío y paquetes que contienen
un surtido de frutas y verduras
valencianas. El Mercado tiene
su clientela tradicional, lo que
hace la página web es enganchar a los jóvenes.
-¿Quién plantea las ideas
que están en el Mercado?
-Es un Mercado que se autogestiona, todas las innovaciones provienen de las inquietudes de los vendedores. La
Asamblea General aprueba los
cambios y las innovaciones, la
Junta Directiva desarrolla las
ideas de la Asamblea General.
A finales de este mes vamos a
anunciar el Wi-fi gratuito en
todo el Mercado.
-¿La crisis se ha notado?
-Se ha notado, pero al ser un
edificio emblemático y con una
gran variedad de ofertas no significativamente mucho, se han
recuperado los datos de hace
dos años. Estamos realizando
una encuesta con varias entidades para averiguar quiénes
son nuestros clientes, cuántas
personas trabajan directamente
o indirectamente en el mercado
y qué tanto por ciento son productos valencianos.
-¿Es perjudicial la entrada
de turistas en el Mercado?
-El Mercado Central recibe
una gran cantidad de turistas.
La convivencia con los compradores habituales es muy buena
y cordial. Hemos hecho productos específicos para los turistas, frutas cortadas, zumos recién hechos. En la charcutería
se están creando unos conos
con jamón y queso. El Mercado Central no se ha planteado
nunca cobrar al turista por visitarlo. Desde aquí invito a todo
el mundo que venga a visitar el
Mercado Central de Valencia es
un espectáculo de colores inimaginable.
La página web es www.mercadocentralvalencia.es
MELIANA
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Fimel duplica el número de visitantes
··La organización cifra en unas 40.000 las personas que han pasado por el recinto durante la celebración de la Feria
Redacción - Meliana
De unos 20.000 visitantes,
a más de 40.000. Fimel 2014
ha duplicado el número de
personas que han visitado la
15 edición de esta Feria Comercial y Agrícola, celebrada
del 19 al 21 de septiembre.
Ha sido un éxito de asistencia, fruto de la apuesta de
la organización para, además
de mantener vivo este certamen, afianzarlo en el calendario ferial de la Comunitat
Valenciana.
El alcalde de Meliana, Pedro Cuesta, remarcó la importancia de consolidar esta
localidad “como gran centro
comercial urbano abierto de
la comarca, en el corazón de
la huerta”.
En ese sentido, recordó la
gran trascendencia que tiene Fimel para potenciar a los
comerciantes y agricultores
locales, “buscando aumentar
sus ventas, dando a conocer
el gran potencial que ofrece
Meliana a través de sus establecimientos, que son sinónimo de calidad, tracto directo, una fuente de puestos de
trabajo y ejemplo del carácter
emprendedor de nuestro pueblo”, aseguró el alcalde.
Además de actividades tradicionales, este año se han
llevado a cabo iniciativas novedosas. El Mercado Medieval ‘Vila de Meliana’, que ha
hecho mención especial al
paso del rey Jaime I, el año
1238, por tierras de Meliana,
en cuyo término, en el actual
Camí del Barranquet, tuvo
lugar la histórica ‘Batalla del
Carraixet’, decisiva para la
conquista de Valencia. Ha
habido recreaciones históricas por parte de la prestigiosa Asociación Napoleónica,
El Mercado
Medieval hizo
mención especial
al paso de Jaime I
por la población
Numerosos vecinos y visitantes abarrotan las calles de Meliana en la celebración de una nueva edición de la Feria Comercial y Agrícola. //EPDA
además de exhibiciones de
cetrería, oficios antiguos, actuaciones medievales, réplica
del trono de hierro, carrusel,
tetería, taberna, etc.
Por carro
Ha habido recorridos en
tren y carro por la huerta
para pequeños y mayores,
que han disfrutado de las explicaciones de especialistas
agrícolas. Además, se ha instalado un photocall agrícola,
un espacio donde los visitantes han podido realizarse
fotografías con un fondo de
imágenes de zonas emblemáticas del término de Meliana,
incluidas Roca y Nolla. Profesionales vestidos para la ocasión han animado las fotos
con complementos agrícolas
valencianos.
Los asistentes han tenido
la posibilidad de participar en
visitas guiadas, ofrecidas por
personajes ‘peculiares’ a través de recorridos explicativos
por los expositores locales.
Asimismo, la Policía Local
de Meliana ha realizado una
El alcalde de Meliana, Pedro Cuesta, y la directora de Comercio, Silvia Ordiñaga, en el acto de inauguración. //EPDA
exposición fotográfica, una
exhibición de uniformes históricos y un circuito de tráfico. La Escoleta Infantil también ha ofrecido actividades
personalizadas, como una
ludoteca infantil y talleres. Y
una nueva incorporación ha
sido la exhibición agrícola del
‘tiraset’, por parte del Consell
Agrari. Se han celebrado los
homenajes a vecinos de Meliana: Julián Medrano Massó,
Mª Margarita Doménech Ferrando y Paco Roig Peris fueron los homenajeados.
Tambien ha tenido lugar
la V edición del Open Internacional de Ajedrez Memorial José Vicente Muela Gil y
un encuentro de ‘bolilleras’.
Además de una ‘big band’ del
Conservatorio Profesional de
Música de Meliana, se ha celebrado un desfile y un concierto de tradiciones valencianas, por parte de la Escola de
Danses, la Escola de Tabaleters i Dolçainers y la Rondalla, broche final a Fimel 2014.
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La Pobla inaugura su piscina
cubierta tras la remodelación
··Las instalaciones municipales son pioneras en ahorro energético en toda la comarca
M. R. - La Pobla de Farnals
La piscina cubierta municipal de La Pobla de Farnals
ya es una realidad. El alcalde,
José Manuel Peralta, fue el
encargado de descubrir la placa ante los más de 250 vecinos que acudieron a la inauguración celebrada el día de
San Félix, patrón de la localidad. El acto contó también
con la presencia de la diputada nacional, Marta Torrado,
del diputado de Deportes, Miguel Bailach, miembros de la
corporación municipal y del
alcalde de Cumbres Mayores,
pueblo onubense hermanado
con La Pobla de Farnals, Ramón Castaño.
Tras la bendición de las
instalaciones por el párroco
local, dieron comienzo los
parlamentos. Bailach felicitó
al alcalde “porque ha sabido
aunar los esfuerzos de otras
administraciones” para que
podamos disponer de una
piscina de “primerísimo nivel. Ha recuperado una instalación que es puntera en la
zona, que hacía mucha falta
y que estoy seguro que van
a utilizar muchos vecinos de
La Pobla y de los pueblos de
Numerosos vecinos visitaron las instalaciones tras el acto de inauguración de la piscina municipal de La Pobla. //EPDA
El alcalde de La Pobla, José Manuel Peralta, estuvo acompañado por diputados y compañeros de la corporación. //EPDA
alrededor”. Peralta, por su
parte, se mostró “muy orgulloso como alcalde de haber
podido reabrir una magnífica instalación deportiva. Era
una necesidad que teníamos
en la localidad, y muy deseada por todos los vecinos, con
lo que mi alegría es enorme.
PUÇOL
El Casino Monte Picayo cesará su actividad en
octubre pero trasladará a su plantilla a Valencia
··La disminución del número de visitas en los últimos tres años provoca pérdidas económicas
M. R. - Puçol
El Casino Monte Picayo de
Puçol, perteneciente al grupo
Cirsa, que se convirtió en sala
anexa al Casino de Valencia
con la apertura de este último
en la capital valenciana en el
año 2010, cesará su actividad el
próximo mes de octubre. Así lo
confirmó esta semana a EPDA
el el director corporativo del
grupo Cirsa, Pablo Llorens.
El responsable del grupo
explicó que “la constante disminución del número de visitas durante estos últimos tres
años, con una tendencia claramente a la baja, conduce a una
situación de pérdidas económicas continuadas que hacen inviable mantener la actividad en
el mencionado centro”.
Llorens señaló que, en estos
momentos, están en negociaciones con los sindicatos para
acordar el cierre de las instalaciones. Aunque reconoció que
todavía no se ha fijado una fe-
Hemos ampliado, remodelado
y mejorado la piscina hasta
convertirla en una de las instalaciones pioneras no sólo
en la comarca, sino también
en toda la Comunidad”.
Durante el recorrido por
las instalaciones municipales se pudo comprobar los
resultados de un proyecto de
remodelación que ha servido
para poner a punto el vaso
existente y añadir un segundo vaso de ensayo, donde se
practicará natación de tipo
especializada. El vestuario ha
sido renovado y se han construido dos vestuarios más
adaptados para personas con
movilidad reducida. Entre las
nuevas opciones deportivas
se encuentran las salas de
ciclo-indoor y fitness.
La piscina cuenta también
con un sistema de depuración y climatización, con un
sistema de co-generación,
que produce agua caliente
sanitaria y electricidad, con
el consiguiente ahorro energético, situando a la piscina
de La Pobla de Farnals como
una de las mejores en gestión energética y ambiental,
garantizando el suministro
energético para los próximos
10 años mediante la adjudicación a Gas Natural Unión
Fenosa.
La instalación, que gestiona la empresa Vadepsa, está
a pleno rendimiento desde
el 15 de septiembre, con una
amplia oferta de cursos adaptada a todas las edades que se
puede consultar en facebook
o en la página web.
cha exacta, el director corporativo de Cirsa apuntó que “probablemente sea a lo largo de este
mes de octubre”.
No obstante, con el objetivo
de preservar el empleo, Cirsa
tiene previsto trasladar la totalidad de la plantilla del Casino
Monte Picayo al Casino ubicado
en la ciudad de Valencia. Llorens cifró en unos 40 el número
de empleados que, en la actualidad, trabajan en las instalaciones del grupo en Puçol y que
pasarían a engrosar la plantilla
del otros casino del grupo.
“Esta operación permite a la
compañía salvaguardar el empleo del Casino de Puçol y evitar unas pérdidas económicas
continuadas al grupo”, matizó
el responsable.
El Casino Monte Picayo abrió
sus puertas hace más de treinta
años. Durante décadas se convirtió en un lugar de referencia
en el mundo del juego que atrajo hasta esta localidad de l’Horta
Nord a personajes del mundo de
la cultura o a conocidos rostros
televisivos. Las instalaciones
se han ido ampliando y mejorando continuamente pero la
crisis que afecta al sector ha
abocado al grupo empresarial a
echar el candado a la que fuera
una de sus joyas.
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Rafelbunyol se inicia en la
natación de competición
9
··La piscina municipal oferta nuevas actividades para los sábados
Redacción - Rafelbunyol
La Piscina Cubierta Municipal empieza el curso con
novedades que pretenden
abarcar un público de todas
las edades. Tras los positivos
resultados de las temporadas
anteriores en la que la ocupación media fue superior al
90% de las plazas ofertadas,
se prepara ahora para reiniciar sus actividades habituales y añadir otras nuevas.
La principal novedad de
este nuevo curso tiene que
ver con la Escuela de Natación. Los alumnos de la Escuela, que entrenan 2 veces
por semana separados por
niveles, se inician este año
en el mundo de la competición. Una nueva aventura que
fomentará el afán de superación de los alumnos, mejorará su autoestima y les ayudará a relacionarse mientras
practican su deporte favorito.
Además de la Escuela de
Miembros de la corporación, del centro y del Ampa, en el acto. //EPDA
Inauguran el pabellón
de Infantil del colegio
··La instalación ha sido remodelada por el Consistorio
Redacción - La Pobla
Imagen de las instalaciones de la piscina cubierta de Rafelbunyol. //EPDA
Natación, el centro ofrece
numerosas actividades para
todas las edades y necesidades tales como aquafitness,
matronatación, natación terapéutica, natación para mayores, natación para bebés,
con o sin padres, natación
para preescolares, jóvenes o
adultos. Asimismo, diferentes colectivos hacen uso de
las instalaciones de la Piscina de manera continuada,
desde alumnos de Escuelas
Infantiles a personas con
discapacidad de las Escuelas
taller, pasando el grupo de la
tercera edad o la Asociación
de Amas de Casa. Otra de
las novedades de este curso
son las actividades previstas
para los sábados por la tarde.
Aproximadamente un sábado
al trimestre se llevarán a cabo
actividades
como masterclass o jornadas lúdicas.
El Ceip Cervantes de La
Pobla de Farnals inició este
año el curso escolar con unas
instalaciones reformadas. El
equipo de gobierno acometió
uno de los proyectos más reclamados por la dirección del
centro escolar: la remodelación del pabellón de Infantil
de segundo ciclo.
“Después de 30 años de actividad de nuestro colegio publico, el pabellón de los mas
pequeños necesitaba con
urgencia una remodelación,
por el bienestar de nuestros
benjamines. La concejalía de
Educación, encabezada por
María Ángeles Eres, ha conseguido poder realizar estas
mejoras tan importantes y
necesarias para una educación básica y de calidad en el
municipio”, indicaron fuentes municipales.
Al acto de inauguración
asistieron el alcalde de La
Pobla, José Manuel Peralta,
la responsable de Educación,
el director del colegio, Amalio
Herranz, y representantes del
claustro de profesores y de la
asociación de padres y madres de alumnos.
PUÇOL
El gobierno de Puçol realiza mejoras
en cuatro colegios del municipio
Redacción - Puçol
La brigada municipal de
obras y servicios ha trabajado
en verano en obras de mejora de las instalaciones de los
colegios Obispo Hervás, La
Milotxa, Luis Vives y Jaume I
de Puçol. En Obispo Hervás,
la directora, Silvia Josa, explicó que “en julio nos trasladaron la biblioteca para crear
un aula de música que permita ensayar a los 30 miembros
de la coral; también se montó
el aula de idiomas y una nueva biblioteca multifuncional”.
Cambios de aula y de mobiliario que fueron acompañados
de una reforma en la cocina.
En La Milotxa, la mayor
parte del trabajo se ha centrado en la pintura del vallado y las paredes del patio, así
como de las instalaciones de
la planta baja. En Luis Vives,
“se han ocupado de la pintura
del interior y del exterior de
los edificios, reparaciones,
limpieza y poda de las zonas ajardinadas, fontanería,
desagües y cambio de mobiliario”, apuntó Pepa Gallego, directora. Finalmente, en
Jaume I, se han pintado las
canchas, la valla y las aulas,
se han hecho rampas, tapiado
del foso y jardinería.
El personal de limpieza, en uno de los colegios del municipio. //EPDA
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ALFARA DEL PATRIARCA
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Un manchego gana el
Concurso de pintura
rápida de Godella
··Una selección de las obras está expuesta en Villa Eugenia hasta el día 30
Redacción - Godella
Mayores.
El presidente de la Diputación, Alfonso
Rus, recibió a un grupo de vecinos de Alfara que participó en el
programa ‘Sona València per als majors’. Rus informó de que
este programa, que comenzó hace varios años, “pretende que
los mayores conozcan la historia de la Diputación”. //EPDA
MONCADA
Visita.
Vecinos de Moncada acudió a la Diputación
en una jornada en la que también pudieron visitar los palacios
de Scala y Batlia, la plaza de toros, el Museo Taurino y la Beneficència. En la sede provincial fueron recibidos por el presidente, Alfonso Rus, y el vicepresidente, Juan José Medina. //EPDA
Tras once años de vida, el
Concurso de pintura rápida
de Godella, gestado y comisariado desde su nacimiento y
hasta la actualidad por Josep
Ferriol, se ha consolidado en
las agendas de los pintores de
toda España que participan
de forma fiel en esta fiesta de
la plástica. Medio centenar de
artistas inundaron las calles
de Godella para captar instantáneas inéditas con sus
pinceles, una selección de las
cuales estará expuesta en Villa Eugenia hasta el próximo
30 de septiembre.
El óleo sobre lienzo de
162 x 89 de José Luis Angulo convenció al jurado del XI
Concurso de pintura de rápida de Godella que decidió, por
unanimidad, que su Villa María Godella, era merecedor de
adjudicarse el primer premio,
otorgado por el Ayuntamiento
de Godella y que está dotado
con 1.500 euros.
Foto de familia de los pintores que participaron en el certamen. //EPDA
Mil euros entregó la familia
Bronchú de Godella a Salvador Ribes, de Guadassuar, por
su obra, una singular vista
de la Ermita mientras que el
pintor de Tavernes Blanques
Emilio Cárdenas se hizo con
los 600 euros patrocinados
por R&B Asesores a la mejor
acuarela del concurso.
Los cuatro premios de la
bolsa de adquisición de obra,
por importe de 500 euros
cada uno, fueron para el Mercado, del artista de Ontinyent
Blai Tomás y para el Atrio de
la ermita del Salvador, de Héctor Dols, de Alaquàs. Ambos,
patrocinados por Ricasa. Cafetería Heladería Je’s escogió
la obra de José Antonio Campos, de Vilamarxant mientras
que Masia Xamandreu adquirió la obra La Torreta de Misildo, de Guillermo Ferri, de
Ontinyent.
ROCAFORT
Rocafort acoge la XXXIII edición de los
premios de la Crítica Literaria Valenciana
Redacción - Rocafort
La Casa de Cultura de Rocafort acogerá hoy, viernes
26 de septiembre, la XXXIII
edición de los Premios de la
Crítica Literaria Valenciana
en un acto que se celebrará a
partir de las 19 horas.
Se trata de la cita de las Letras en castellano más prestigiosa de la Comunidad Valenciana. El evento, organizado
GODELLA
por la Asociación Valenciana
de Escritores y Críticos Literarios (Clave), cuenta con la
colaboración del área de Cultura del Ayuntamiento y se
celebra por segundo año consecutivo en esta localidad de
l’Horta Nord.
En la edición de este año,
recibirán su galardón: RafaelChirbes, Premio de Narrativa
por su novela “En la orilla”;
Juan Antonio Ríos, Premio de
Ensayo por su trabajo “Usted
puede ser feliz”; Xelo Candel,
Premio de Poesía por su libro
“Hueco Mundo Solo”; y Ángel
Luís Prieto de Paula, Premio
Especial de la Crítica por su
carrera profesional.
Amparo Sampedro, alcaldesa de Rocafort, invitó a los
vecinos al acto y se mostró
convencida de que “los asistentes disfrutarán de una interesante tarde de buena literatura y de inteligente crítica
literaria”.
Cant d’Estil.
El Grup de Danses El Poblet
celebró la V Trobada de Cant
d’estil en Godella el sábado,
en el parque del Molino, junto a decenas de aficionados
y cantadores de la Comunitat. Se pudo escuchar a artistas consagrados como Josep
Aparicio, Teresa Segarra y
Trini Carballo. Fueron numerosas las personas que disfrutaron con estos artistas, que
demostraron un dominio absoluto, han explicado fuentes
municipales. //EPDA
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El Capitolio de Godella acoge el
estreno de la ópera Tarquinius
··La obra, de Benjamin Britten, ha contado con la producción de la concejalía de Cultura
Redacción - Godella
El sábado 4, a las 20 horas,
y el domingo 5 de octubre, a
las 19.30, Godella estrenará,
en el teatro Capitolio, la ópera Tarquinius (The rape of Lucretia), de Benjamin Britten,
con la dirección musical del
pianista godellense Jorge Giménez, miembro de la Ópera
Nacional de París; la dirección escénica de Tono Berti, y
la producción de la Concejalía
de Cultura del Ayuntamiento
de Godella. “Tarquinius es el
resultado de muchos meses
de trabajo que, por fin, ven la
luz. Es un proyecto ambicioso del que nos sentimos muy
satisfechos con el resultado
que ahora presentamos al público godellense y valenciano
aficionado a la ópera y al arte
en general”, afirmó Ferran
Vilella, concejal de Cultura y
Comunicación. Las entradas
se pueden adquirir ya a través
de Instant Ticket y llamando
al 902 444 300.
La obra que se estrena en
el Capitolio tiene una duración aproximada de dos ho-
Ensayo de una de las escenas de la ópera Tarquinius. //EPDA
ras y es una adaptación de la
ópera original estrenada en
1946 en Inglaterra, con libreto de Robert Duncan y con título homónimo al del libro en
el que, a su vez, está basada:
Le viol de Lucrèce, de André
Obey. Si aquella obra tenía
como escenario la Roma imperial bajo el dominio de los
etruscos, unos quinientos
años antes de Cristo, la versión que ahora se estrena en
Godella es una adaptación
contemporánea en la cual dos
coros, uno masculino y otro
femenino, representan a reporteros de guerra y personal
sanitario de un campamento
de refugiados inmiscuidos en
un conflicto bélico. La confrontación entre la maldad del
antihéroe Tarquinius y la pureza de la protagonista Lucrècia marcan el desarrollo de la
ópera, cuya trama escénica
ha sido revisada en esta adaptación para que el punible
acto de violencia que el antihéroe comete contra la pro-
tagonista sea representado
con una visión más crítica y
reprensible que en su versión
original. El rol de Tarquinius
adquiere protagonismo para
recriminar la crueldad de su
acto vejatorio contra Lucrècia, que acaba suicidándose.
“Extrapolar esta historia de
la Antigüedad a una situación
contemporánea es la manera
de denunciar las agresiones
que todas las guerras han
provocado a lo largo de la historia”, explicó el director de
escena, Tono Berti.
Además de los coros, la
ópera dispone de un nutrido grupo de músicos profesionales, muchos de ellos
formados en la fértil escuela
godellense, incluido el mismo
director musical de Tarquinius. Cerca de una quincena
de músicos participarán en la
ópera, en la que se escucharán instrumentos como por
ejemplo el oboe, el clarinete,
el piano, el arpa, la flauta y el
contrabajo, entre otros.
Como novedad, la presente
propuesta incluye la proyección de vídeos sobre las paredes laterales del teatro.
ALFARA DEL PATRIARCA
Alfara vive la fiesta de la pelota valenciana
··El municipio acoge una nueva edición de la Champions Coupe en la modalidad de ‘llargues’
M. R. - Alfara del Patriarca
Alfara del Patriarca acogió
ayer la exposición de pelota
“Deporte tradicional valenciano y territorio”, que se enmarca dentro del VII Mundial
de Pilota y en el que colabora
la Diputación de Valencia a
través de su Área de Deportes. La muestra se compone
de 25 paneles en los que se
plasman todas las modalidades deportivas del patrimonio
cultural valenciano (‘galotxa’,
‘raspall’ y ‘llargues’).
El diputado provincial de
Deportes de la corporación
provincial, Miguel Bailach,
presidó la inauguración de los
principales deportes autóctonos a partir de las aportaciones de varios investigadores
de la Universitat de València
y otros especialistas en divulgación popular. La exposición
se exhibirá en el Palau de la
Senyoria del municipio.
Este acto servió de aperitivo de un fin de semana en
el que Alfara vivirá intensamente la fiesta de la pelota.
Coincidiendo con la conme-
moración de los 50 años del
‘Trofeu Alfara de Ratlles i
Llargues’. la calle Mayor será
escenario de una nueva edición de la Champions Coupe,
que se disputa a la modalidad
de ‘llargues’. La competición
contará con los clubes campeones de España, Francia,
Bélgica, Holanda e Italia. Un
total de ocho formaciones serán las que luchen el sábado
por un puesto en la final, que
se disputará el domingo.
El programa comenzará
hoy, viernes 26 a las 20 horas, cuando se presentará la
competición en el teatro. El
sábado se disputará la fase de
liguilla desde las 9 horas. El
mejor equipo de cada grupo
disputará la final el domingo
a las 11.30 horas.
El sábado también se entragarán los trofeos a los
mejores equipos de las fases
finales autonómicas de los
‘XXXI Jocs Esportius de la
Comunitat Valenciana’ en las
diferentes modalidades. El
acto se celebrará en el teatro
municipal de Alfara a partir
de las 10 de la mañana, según
fuentes de la Federación.
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GODELLA
El municipio
inaugura su
ayuntamiento
el 9 d’Octubre
Redacción - Godella
La celebración del 9 de
Octubre en Godella cuenta, cada año, con un mayor
número de participantes y
actividades. La Falla Cervantes-Sant Blai será la primera
en volcarse en esta efeméride con la feria medieval que
ocupará el fin de semana del
4 y el 5 de octubre. El sábado 4 se abrirá al público
el mercado. A las 15 horas
llegará el momento de recuperar fuerzas con las paellas
y, por la tarde, se incorporarán a la fiesta los juegos para
pequeños tirar la ferraura,
tirar de la cuerda, las carreras de sacos, el sambori y un
taller de maquillaje. Para los
adultos, se celebrará el campeonato de truc. A las 20.30
horas, desde la calle de Santa
Bárbara y hasta el patio del
casal por Sant Blai, se hará
la recreación. No faltará, el
concurso de allioli ni la barbacoa de blanco y negro.
El día 5 continuará el mercado así como los inflables
y los juegos para adultos y
niños. A las 15 se hará una
fideuà y, hacia las 18, se
clausurarán los actos. El día
8 tomará el relevo el Grup de
Danses El Poblet con el encuentro de danzas que acabará en la plaza de la Iglesia
con picadeta y sarao.
El día de la Comunidad
Valenciana, el 9 de octubre,
empezará con el apertura de
puertas del ayuntamiento de
Godella que se inaugurará
después de la rehabilitación
a que ha sido sometido. A
las 11 horas, la calle Mayor
recuperará uno de sus usos
tradicionales, el de calle de
pelota. El CP Godella organizará una exhibición antes
del concierto que la Banda
del Casino ofrecerá en la plaza de la Iglesia. Por último, a
las 14 horas, se repartirá el
arròs amb fesols i naps.
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Vinalesa celebra las fiestas de octubre
··La undécima edición de la Feria del Comercio abrirá sus puertas el sábado 18 de octubre con atractivas propuestas
M. R. - Vinalesa
Con la entrada del otoño,
las calles de Vinalesa se engalanan para vivir sus fiestas
mayores. El patio de centro
cívico, presidido por una carpa para proteger de posibles
inclemencias
metereológicas, será el epicentro de los
actos preparados por las comisiones festeras de la localidad en colaboración con el
Ayuntamiento.
La programade las fiestas
de octubre dará comienzo
hoy, viernes 26, con la presentación de la Reina y su
Corte de Honor y se prolongará hasta el 14 de octubre.
Dos semanas en las que se
sucederán actos para todas
las edades, como la celebración del Dia de Xiquet o la
Setmana del Major.
El sábado 4 de octubre, los
amantes de la música disfrutarán con el XX Festival de
Música de Banda, en el que
participarán las agrupaciones musicales de Moncada,
Meliana y Vinalesa. La gastronomía tendrá un apartado
especial con actos tan espe-
Las actividades deportivas se combinan estos días con las tradicionales comidas y cenas populares o la creatividad de las cabalgatas. // EPDA
rados como las cenas populares, las tradicionales calderas del jueves 9 de octubre,
paellas y torrà.
Coincidiendo con la celebración del día de la Comunitat Valenciana, habrá parque
infantil para los más peque-
ños desde las 11 de la mañana. A las 12.30 horas, se
inaugurará la exposición ‘Vinalesa, Patrimoni Viu’, una
muestra etnológica con diferentes tipos de utensilios
utilizados a lo largo de la historia del municipio. Tras las
FOIOS
calderas, tendrá lugar la partida de galotxa que enfrentará al equipo de Quart de
les Valls con los de Vinalesa
(Puchol II, Victor i Pepet, feridor Israel). Un espectáculo
de animación de calle pondrá
el broche de oro a la jornada.
No faltarán tampoco los
actos religiosos en honor a
la Mare de Déu del Rosari,
la Verge del Pilar, Santa Bàrbara i Sant Honorat. Y como
colofón, los días 18 y 19 de
octubre se celebrará la XI
Fira del Comerç.
MELIANA
Foios constituye la Junta de Seguridad Compromís recull més de
para abordar la violencia de género
40 propostes de comerç
··La Policía Local trabajará en coordinación con las fuerzas de seguridad
··Riera es mostra “satisfet amb el resultat”
Redacción - Foios
Redacció - Meliana
Hace unos días se constituyó en Foios la Junta Local de
Seguridad para analizar la situación de los temas relacionados con la violencia de género y proponer la adhesión
al Protocolo de colaboración
y coordinación entre las fuerzas y cuerpos de seguridad
del Estado y la Policia Local
para la protección de las víctimas de violencia de género.
Otro de los puntos importan-
Coincidint amb la inauguració de Fimel 2014, la Fira
del Comerç i de l’Agricultura
de Meliana, Compromís per
Meliana va sortejar els tres
sopars o dinars en algun dels
restaurants/bars de Meliana
entre la gent que va participar
en la campanya Més Compromís, Més Comerç, Més Restauració. El portaveu de Compromís, Josep Riera, valora la
participació afirmant que “es-
El alcalde de Foios, Hector Bueno, en la firma del convenio. // EPDA
tes es el de control y vigilancia en las zonas escolares así
como la educación vial. Otra
función será el análisis de la
situación de la seguridad ciudadana en el municipio.
tem satisfets de la resposta
a esta campanya promoguda
per Compromís, en què hi ha
hagut 103 participants i s’han
fet 44 propostes concretes
de promoció –requisit per a
participar-, tenint en compte
que algunes eren repetides.
A més, 26 persones han sigut
de fora de Meliana”. Entre les
propostes, algunes com ara
un portal web del comerç; la
creació d’un estand de Meliana per a participar en altres
fires; o propostes de fidelització de la clientela.
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La II Fira del Comerç de Museros
duplica el número de expositores
··El Ayuntamiento apuesta por la economía local con una iniciativa que se consolida y prevé mejoras para los próximos años
M. R.- Museros
El comercio local de Museros vuelve a abrir sus puertas
al exterior en el gran escaparate de la Fira del Comerç,
que, en su segunda edición,
se celebrará el domingo 5 de
octubre en la avenida De la
Cruz de la población.
Alimentación tradicional,
ropa y calzado, artículos de
fantasía, joyería y complementos, material deportivo
o, incluso, propuestas para
hacer una escapada son algunos de los productos y ofertas que se podrán encontrar
en esta segunda edición de
la Fira del Comerç, organizada por el Ayuntamiento junto
con los comerciantes locales.
En el recinto ferial se instalarán alrededor de 40 expositores con todos los comerciantes y empresarios
que han querido sumarse a
la iniciativa. Durante una jornada maratoniana, los participantes mostrarán a vecinos
y visitantes la calidad de sus
productos y servicios y la cercanía de la que siempre ha
hecho gala el pequeño negocio.
La inauguración se celebrará a las 11.30 horas del
domingo amenizada por el
tabal i la dolçaina. Durante
toda la jornada habrá actividades para todas las edades,
como los castillos hinchables
o la animación para los más
pequeños. Para los adultos,
el gimnasio Enzo Sport hará
MASSAMAGRELL
Los alumnos premiados, con los responsables políticos y educativos. //EPDA
Bailach hace entrega
de los premios a la
excelencia académica
··Se trata de 10 becas de 300 euros cada una
Redacción - Massamagrell
Con el objetivo de ayudar
a las familias a sufragar los
gastos de los estudios de sus
hijos en estos momentos
de crisis que estamos atravesando, el Ayuntamiento
de Massamagrell, a través
de concejalía de Educación,
aprobó una batería de medidas en materia educativa
para los estudiantes de la
población. Así, se celebró
un acto en el centro cultural
para entregar una de estas
ayudas, el acto de entrega de
los Premios a la Excelencia
Académica para los alumnos
de la ESO y de Bachillerato y
Ciclos Formativos.
El alcalde de la población,
Miguel Bailach, fue el encar-
gado de entregar los reconocimientos, que se traducen
en 10 becas de 300 euros
cada una para los mejores
expedientes académicos de
los centros de ESO de Massamagrell. También fueron
recompensados los mejores
expedientes académicos de
Bachillerato y Ciclos formativos del pasado curso con el
mismo número de becas y la
misma dotación económica.
El alcalde estuvo acompañado por el edil de Educación, Enrique Senent, y por
los miembros de la Comisión
Evaluadora, y los directores
de los dos centros de Massamagrell que imparten Eso,
el colegio Sagrada Familia y
el instituto donde también se
imparte el Bachiller y los ciclos formativos.
El recinto ferial
abrirá sus puertas
a las 11.30 horas
del domingo 5
de octubre
La oferta incluye
animación
para los niños,
degustaciones y
sorteos cada hora
dos exhibiciones a las 12 y a
las 18 horas. Además, algunos de los comerciantes ofrecerán degustaciones de sus
productos a los visitantes.
Los comercios participan-
tes tendrán un carné que repartirán a aquellos clientes
que realicen compras en sus
expositores donde habrá que
poner el nombre, la dirección
y el teléfono del cliente para
poder participar en los sorteos que se realizarán cada
hora durante toda la jornada.
La clausura del recinto será a
las 19 horas.
“Tras el éxito de la primera edición y la buena acogida
de los comerciantes de Museros, el ayuntamiento apuesta un año más por comercio
local con esta propuesta que
pretendemos ir mejorando y
consolidando año tras año”,
explicó la concejala Mayte
Montalt.
La responsable municipal, que ha tenido varios en-
cuentros con comerciantes y
empresarios para compartir
ideas y unificar criterios, señaló que “este año se ha conseguido con el esfuerzo de
este último mes duplicar la
participación de comerciantes en la Feria. Espero que ese
día haga muy buen tiempo y
podamos disfrutar de una jornada importante tanto para
los comerciantes, como para
los posibles compradores,
dada la gran expectación existente por ambas partes.”
La concejala quiso concluir invitando a todos los vecinos y a los ciudadanos de la
comarca “a participar en una
jornada festiva mientras, entre todos, ponemos nuestro
grano de arena para ayudar al
pequeño comercio”.
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El pacto de gobierno de Albuixech
sigue pese al anuncio de ruptura
··El coletivo local de Compromís comunica una salida del ejecutivo mientras su edil decide esperar
M. R. - Albuixech A apenas unos meses para
los comicios municipales, el
colectivo local de Compromís
per Albuixech anunció en un
comunicado la decisión de
romper el pacto de gobierno
que desde 2007 mantiene
con el PSPV -siendo alcalde
Josep Vicent Andreu- y que
da a la formación una tenencia de Alcaldía para su único
concejal, Josep Bort. No obstante, al cierre de esta edición la configuración de la
corporación municipal no se
había visto alterada y el edil
de la formación valencianista seguía manteniendo sus
áreas de gobierno.
El comunicado de Compromís per Albuixech, hecho
público a principios de esta
semana, parece haber pillado
por sorpresa hasta al principal afectado, el edil Josep
Bort, que en la tarde de ayer
aún acudió al pleno ordinario como teniente de alcalde
de esta localidad de l’Horta
formación para afirmar que
“una persona que representa
a un grupo debe respetar la
voluntad de ese grupo”.
Nord, según certificaron a El
Periódico de Aquí.
En el citado documento,
el colectivo local hacía público el resultado unánime de
dos asambleas en las que se
tomó la decisión de poner fin
al acuerdo de gobierno “tras
la situación creada por la
pérdida de confianza con el
grupo municipal socialista”.
Días después, y según ha podido confirmar este periódico, en el registro de entrada
del Consistorio no había ningún documento que aludiera
a esta posible ruptura.
División interna
Y es que parece ser que
esta decisión de la asamblea local no coincide con
la postura del concejal de
Compromís. Bort considera
que “debe ser la asamblea
nacional” la que marque las
directrices en una cuestión
de esta índole mientras, que
el secretario de organización
local, Vicent Monroig, alude
a la autonomía local que contemplan los estatutos de la
El alcalde de Albuixech. //EPDA
BONREPÒS I MIRAMBELL
Desde hace tiempo
Monroig no dudó al asegurar que las relaciones entre
el concejal de Compromís y
los integrantes del colectivo
local no pasan por su mejor
momento. “Esto viene coleando desde hace tiempo”,
aseguró Monroig, quien señaló que “en tres años no
nos ha comunicado el orden
del día de los plenos ni no
nos ha dado la posibilidad de
participar en las decisiones
de gobierno”, lamenta en declaraciones a El Periódico de
Aquí.
El secretario de Organización del colectivo local remarcó que “si Josep Bort no
hace pública su voluntad de
romper el pacto en el pleno
de hoy (por ayer) convocaremos una asamblea y decidiremos cuáles son las consecuencias, aunque por ahora
no puedo adelantar nada”.
EMPERADOR
Emperador
oferta un taller
sobre cine
Redacción - Emperador
El Servicio de Asistencia y
Recursos Culturales (SARC)
de la Diputación ha programado diferentes actividades
lúdicas. Emperador se apuntó al taller “Hacemos un corto. Iniciación al cine”, que se
impartirá en el Centro Social
Municipal y que concluirá el
día 30 de este mes.
ALBALAT
Desencajonada
de Pastelero
en Albalat
Redacción - Albalat
Hoy, a las 18 horas, y en
Albalat dels Sorell se desencajonará al toro Pastelero de
la prestigiosa ganadería de
Adolfo Martín. La Peña Taurina Centre 98 fue la ganadora
del sorteo realizado por Medetauro y Toros del Mediterráneo, cuyo premio era este
magnífico ejemplar.
MASSALFASSAR
Comunican 85 incidencias
a través de Línea Verde
Redacción - Massalfassar
Visita.
Casi 150 personas de Bonrepós i Mirambell y Vinalesa participaron en el programa “Sona València per als majors”, que organiza la Diputación de Valencia. El presidente, Alfonso Rus, recibió a este nutrido grupo en el salón de plenos donde les explicó que el propósito
del programa es dar a conocer el patrimonio, además de que tengan un día de desahogo. //EPDA
Los vecinos de Massalfassar han demostrado una muy
buena acogida del servicio
Línea Verde que se implantó
en esta localidad de l’Horta
Nord hacer siete meses y que
ya ha servido para la comunicación de 85 incidencias.
Massalfassar fue uno de
los primeros municipios que
puso en funcionamiento el
servicio Línea Verde a través
de APP. Para utilizar el servicio a través de Smartphone o
tableta, basta con descargar
la aplicación Línea Verde.
Una vez abierta, el usuario
decide si plantear una consulta o comunicar una inci
dencia. El procedimiento es
muy rápido y sencillo. Para
comunicar una incidencia,
basta con seleccionar el tipo
de categoría. Por geolocalización, la APP Línea Verde se
encarga de detectar de forma
automática las coordenadas
exactas en las que se ubica l
a misma. Posteriormente, se
puede adjuntar una foto de
la incidencia con una breve
descripción.
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La oposición de Alboraya
frena una subida del IAE
ALMÀSSERA
··Los socialistas acusan a “la derecha” de beneficiar a las empresas
M. R. - Alboraya
La propuesta del equipo de gobierno de Alboraya
de incrementar el Impuesto
de Actividades Económicas
(IAE) a grandes y medianas
empresas con una facturación superior al millón de
euros anual no pudo salir
adelante por el voto negativo de los concejales del PP,
UPPA y Cialbo.
La intención del grupo socialista era incrementar la
partida de ingresos por esta
vía, “dado que somos el municipio que menos grava a la
empresas en comparación
con las localidades vecinas”aclaró la concejala Ana Bru-,
para poder aplicar una reducción en el coeficiente del
IBI que atenúe el impacto de
la revisión catastral. “Hay
que tener en cuenta -añadió
Bru- que al tener que hacer
Acto de inauguración de las instalaciones para el aprendizaje musical. //EPDA
La Unión Musical
abre su nuevo local
Redacción - Almàssera
Celebración de un pleno ordinario en el Ayuntamiento de Alboraya. //EPDA
frente al Plan de Pago a Proveedores, el Ministerio no
nos permite adoptar medidas
que supongan una merma en
los ingresos, por lo que para
reducir la recaudación procedente de la Contribución
es necesario encontrar otras
vías de ingresos. De ahí que,
como medida temporal, se
propusiera esa subida del
IAE que apenas supone unos
1.000 euros al años que luego las empresas se pueden
desgravar”.
En la justificación de su
voto, UPPA aseguró que no
aprobará un incremento del
Impuesto de Actividades
Económicas hasta que no se
baje el IBI porque “antes de
pedir un esfuerzo a los demás, el gobierno debe hacer
el suyo para dar ejemplo”.
El 14 de septiembre se
inauguró el nuevo local que
la Unió Artística Musical
d’Almàssera ha destinado
para impartir la gran variedad
de clases que oferta en este
nuevo curso. El acto estuvo presidido por la musa de
la banda, Ana Bernar, y por
su presidente, Balta Broseta
Salomó. La alcaldesa, Laura
Roig, y el concejal de Cultura, Emilio José Belencoso,
también asistieron al evento
acompañando a los componentes de la Unió Artística y
a la multitud de vecinos que
quisieron acercarse a conocer las nuevas instalaciones
académicas.
La escuela se encuentra
situada en la calle San Vicente y cuenta con una aula infantil, otra de solfeo y una de
iniciación de instrumento. El
1 de octubre se iniciarán las
clases y los alumnos matriculados serán los primeros
en utilizarlas. El acto acabó
con un concierto.
ALMÀSSERA
TAVERNES BLANQUES
Redacción - Almàssera
M. R. - Tavernes Blanques
El Ayuntamiento de Almàssera celebrará la cuarta
edición de la Feria Agroalimentaria de la Chufa con la
colaboración del Patronato
Provincial de Turismo “València, Terra i Mar” de la Diputación de Valencia. El diputado
de Turismo, Ernesto Sanjuán,
y la alcaldesa de Almàssera,
Laura Roig, firmaron recientemente un convenio para el
patrocinio del certamen turístico y gastronómico.
El certamen tendrá lugar
del 2 al 5 de octubre, en el
Museo de l’Horta para promocionar la gastronomía típica
de la zona y mostrar la oferta
El municipio de Tavernes
Blanques dedicará este fin
de semana a la solidaridad.
La plaza del Rei en Jaume
acogerá en estos dos días
un mercadillo, un puesto de
comercio justo, banco de alimentos y recogida de material escolar y libros.
La propuesta se complementará con la organización
de actividades que atraerán
a vecinos y visitantes, lo que
servirá para aumentar las
aportaciones solidarias. Dentro de la programación, el
sábado por la mañana habrá
una exhibición del Club de
Gimnasia Tavernes, seguida
Almàssera promociona su gastronomía Tavernes organiza un
típica con la cuarta Feria de la Chufa
fin de semana solidario
El diputado de Turismo y la alcaldesa de Almàssera, en la firma. //EPDA
turística. Los visitantes encontrarán multitud de productos elaborados con chufa
y degustaciones. Además, la
feria ofrecerá actividades y
talleres relacionados con la
huerta y el cultivo de la chufa.
La Feria está organizada
por el Ayuntamiento, el Consejo Regulador de la Denominación de Origen y la Asociación Feria de la Chufa.
por un concurso de paellas
y campeonatos del truc y dominó. A las 18 horas, habrá
juegos infantiles y, poco después, el Mago ‘Shalom’ sladrá a escena para entretener
a los más pequeños. Por la
noche, se ofrecerá una cena
de pizza y bebida a precios
populares. La jornada concluirá con la actuación del
grupo musical ‘Maikel y Shayana’ y discomóvil.
Los actos preparados para
el fin de semana solidario
continuarán el domingo con
una exhibición de gimnasia,
una comida solidaria con las
tradicionales calderas y, sobre las 14 horas, se procederá a la entrega de premios y
trofeos.
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BREVES
AYUDAS
Cooperativas. El
pleno por unanimidad ha
aprobado las bases para
ofrecer una línea de subvenciones para la puesta en marcha de cooperativas. El objetivo es
proporcionar a los emprendedores la base económica. En concreto se
subvenciona con 3.500
euros por proyecto.
URBANISMO
Colegio La Salle.
El pleno ha aprobado la
aportación de documentación complementaria
solicitada por la Generalitat para la modificación del Plan General de
Ordenación Urbana con
el objetivo de permitir
la instalación de una cubierta en el patio del colegio La Salle.
ECONOMÍA
Resultados. En el
pleno se dio cuenta del
cumplimiento de Plan
de Ajuste, ejecución del
presupuesto y fiscalización de diversos aspectos del ejercicio 2012 e
información sobre morosidad. De todos los informes se desprende el alto
grado de cumplimiento
por parte del gobierno.
POLÍTICA
Primarias. El secretario general del PSPV
y portavoz en el Ayuntamiento, Juan Antonio
Sagredo, anunció su candidatura para concurrir a
las elecciones primarias.
Con ese fin, el dirigente
socialista presentó oficialmente su condición
de candidato ante la
Comisión de Garantías
Electorales y comienza
con la recogida de avales.
Viernes, 26 de septiembre al martes 7 de octubre de 2014 L’HORTA
Paterna indemnizará al dueño de
un solar tras 15 años de litigios
··La alcaldesa ajusta las funciones de los concejales tras la entrada de la popular Andrea Sánchez
El Pleno Municipal celebrado el miércoles tuvo que
afrontar las consecuencias
de una sentencia del Tribunal Supremo contraria al
Ayuntamiento en relación al
Plan de Actuación Integrada
aprobado en 1999 y llevado
a cabo en el sector 7, barrio
de Bovalar. Tras casi 15 años
de litigios, el Ayuntamiento
de Paterna deberá indemnizar con 550.000 euros a un
propietario de suelo, que
presentó recurso contra el
acuerdo plenario de abril de
1999 en el que se dispuso la
programación de los terrenos incluidos en el Sector
7 del Suelo Urbanizable, del
Plan General de Paterna, en
base a la ordenación presentada por la mercantil que fue
escogida agente urbanizador.
Como compensación y en relación a la misma sentecia el
Ayuntamiento recibirá ahora
una parcela de 3.500 m2 en
dicho sector.
El Tribunal Superior de
Justicia de la Comunidad
Valenciana dio la razón al
Consistorio pero no así el
Tribunal Supremo, con las
consecuencias
mencionadas anteriormente. La motivación del alto tribunal para
disponer la anulación del
acuerdo de programación
parte, de un lado, de la falta
de motivación de la inclusión
del citado acuerdo en el or-
den del día del pleno en el
que aquel fue adoptado y, de
otro, en la distinta exigencia
que aprecia en la necesidad
de notificación formal del
trámite a los interesados respecto del mero aviso que refería la legislación urbanística valenciana vigente en esa
fecha.
La portavoz popular, María Villajos, lamentó que dicha actuación se aprobó en
sesión plenaria de abril de
1999 “fuera del orden del día
y sin la adecuada motivación
de la urgencia”, algo que ha
pesado en la decisión del Tribunal Supremo. Respecto a
la forma de afrontar el pago,
Villajos indicó que “procederemos a conveniarlo, como
ya hemos hecho con otros
propietarios a los que hemos tenido que indemnizar
con más de diez millones de
euros por sentencias derivadas de una mala planifica-
Nueva edila
Dentro del área de Garantía Social y Empleo la nueva
concejala, Andrea Sánchez,
que juró el cargo durante el
transcurso del pleno, tendrá
responsabilidades al frente
de las concejalías de Mayor
y Cooperativas. Juan Manuel
Rodríguez asume por su parte el área de Servicios Sociales y Agencia de Colocación
Municipal, mientras que Verónica Alberola seguirá siendo concejala de Fiestas pero
asume también el área de
Juventud. Respecto a las Tenencias de Alcaldía, María Villajos será la Primera Teniente de Alcalde y le seguirán en
el siguiente orden: Vicente
Sales, Sara Álvaro, Ignacio
Gabarda, Alfonso Romero y
Marisa Ferre, han explicado
fuentes municipales.
PLENO
El PSPV cree que Agustí Compromís logra que se
sigue dirigiendo al
diseñe un presupuesto
gobierno en la sombra
participativo para 2015
··Critican la presencia de cinco imputados
SUCESOS
La
Unidad Canina de la Policía Local de Paterna permitió el pasado sábado la
detección de una plantación de marihuana en
una vivienda de la calle
General Moltó, ubicada
en la colonia militar de
Paterna. Este servicio ha
culminó el miércoles con
la detención de un sospechoso por parte de agentes de la Policía Nacional.
La nueva concejala del PP, Andrea Sánchez, tras jurar el cargo. //EPDA
SOCIALISTAS
Redacción- Paterna
Marihuana.
ción de las expropiaciones
que el Ayuntamiento debió
ejecutar desde 1994 pero no
realizó.
Por otra parte, la alcaldesa
de Paterna, Elena Martínez,
aprobó en la sesión plenaria
una mínima remodelación
de gobierno con el objetivo
de ajustar las funciones de
los concejales tras la salida
del anterior alcalde, Lorenzo
Agustí. La alcaldesa cede la
tenencia de alcaldía de Garantía Social y Empleo a Ignacio Gabarda, que la asume
junto a sus responsabilidades al frente de la concejalía
de Educación.
Redacción- Paterna
El portavoz socialista en
el Ayuntamiento de Paterna,
Juan Antonio Sagredo, calificó de “guiñolesco” y “continuista” el nuevo equipo de
gobierno que ha conformado
la alcaldesa Elena Martínez y
del que dio cuenta durante el
pleno. El dirigente valoró en
estos términos el nuevo organigrama municipal del PP
heredado de Agustí y aprobó por Martínez como punto
fuera del orden del día ya que
considera un “despropósito”
y una “aberración” que conforme una Junta de Gobierno
Local con siete miembros, de
los cuales cinco, incluida la
alcaldesa, están imputados y
un sexto está en el punto de
mira de la justicia. En opinión de Sagredo, tanto Elena
Martínez como el equipo de
gobierno creado “no es más
que un conjunto de marionetas dirigidas por el ex alcalde
Lorenzo Agustí desde la presidencia que sigue ocupando
en el PP de Paterna. Agustí,
desde la sombra, es quien
sigue manejando a todos los
concejales del PP”, dijo.
··La coalición pide el compromiso de la alcaldesa
Redacción- Paterna
El portavoz municipal
de Compromís en Paterna,
Juanma Ramón, señaló que
“estamos satisfechos después de arrancarle a la alcaldesa el compromiso de hacer
unos presupuestos para 2015
con la participación del tejido
asociativo de Paterna. Hace
falta que el equipo de gobierno recupere el interés por la
participación ciudadana que,
hasta ahora, pasa por horas
bajas. Sobre todo hace falta
que los mecanismos de par-
ticipación ciudadana funcionen en los asuntos de más
importancia para la vida municipal, como la elaboración
de los presupuestos de 2015.
Y la alcaldesa nos ha prometido que antes de que se aprueben las cuentas del año que
viene, el engranaje de la participación ciudadana se pondrá
en marcha”. Según Ramón,
“la participación de las entidades sociales en las decisiones que afectan al municipio
pueden, incluso, reorientar la
deriva que sufría el equipo de
gobierno del PP con el anterior alcalde”.
PATERNA
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Paterna acometerá la reclamada
ampliación del Sanchis Guarner
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MOCIÓN
··La creación de una segunda línea educativa permitirá a los niños del barrio quedarse en el centro
Compromís
pide mejoras en
la climatización
de los colegios
Redacción - Paterna
Redacción - Paterna
El Ayuntamiento de Paterna ya puede proceder a
contratar el proyecto de ejecución y las obras de ampliación del colegio Sanchis
Guarner de Paterna. Recientemente se dio cuenta en la
Comisión de Infraestructuras
de la recepción en el Consistorio por parte de la Generalitat Valenciana de la retención de crédito por importe
de 485.733 euros que permite
proceder a la contratación.
Este trámite era indispensable dado que las obras están
incluidas en el Plan de Apoyo
a la Inversión Productiva de la
Generalitat Valenciana, con el
objetivo de dotar al centro de
una segunda línea educativa.
La alcaldesa de Paterna,
Elena Martínez, destacó que
“la ampliación de las instalaciones del Colegio Sanchis
El portavoz de Compromís
en Paterna, Juanma Ramón,
afirmó que “la conselleria de
Educación tiene que asumir
y corregir los errores en la
construcción de los centros
escolares. Errores que, con
las elevadas temperaturas
sufridas y la mala climatización vista al inicio de este
curso escolar en colegios
como el de La Font, provocan
el malestar y malas condiciones para trabajar los profesores y aprender los alumnos”.
En el próximo pleno, “exigiremos que se contemplen
medidas o acciones que puedan resolver situaciones de
elevadas o bajas temperaturas en los centros escolares
de Paterna y garantizar unas
condiciones dignas para que
los niños puedan aprender
en clase y que los profesores
puedan desarrollar su tarea”.
Imagen actual del colegio Sanchis Guarner de Santa Rita de Paterna. //EPDA
Guarner supone una histórica reivindicación vecinal que
a día de hoy se considera necesaria porque, pese a que
estamos hablando del barrio
más poblado del municipio,
con más de 11.000 vecinos,
sólo cuenta con un centro de
educación infantil y primaria”. La ampliación del centro
permitirá asegurar la matri-
culación dentro del propio
barrio sin tener que depender
de otros centros del casco urbano, como el Villar Palasí o
el Vicente Mortes, que actualmente reciben alumnos de
Santa Rita. Además la ampliación supondrá implantación
de una línea en valenciano, de
la que carece el barrio, y que
también ha sido una impor-
MANTENIMIENTO
La caída de una rama en el parque
de Santa Rita alarma a los vecinos
··El grupo socialista reclama la revisión de todos los árboles del municipio
tante reivindicación vecinal.
Actualmente el centro
cuenta con una línea, constituida por 3 unidades de infantil y 6 de primaria. Las necesidades del barrio suponen
la constitución de dos líneas,
de modo que pasaría a contar
con 6 unidades de infantil y
12 unidades de primaria, más
un gimnasio y un comedor.
ADJUDICACIÓN
Paterna volverá a
adjudicar el servicio de
recogida de animales
Redacción - Paterna
M. R. - Paterna
Tras la reciente caída de
una rama de árbol de grandes dimensiones en el parque
infantil de Santa Rita, el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Paterna, Juan
Antonio Sagredo, solicitó al
equipo de gobierno del PP la
revisión de todos los árboles
de los parques y jardines así
como los de las vías públicas
para garantizar su correcto
estado de conservación.
Con la petición de un mayor control del arbolado municipal, el líder socialista
quiere prevenir posibles des-
Rama caída en el parque infantil de Santa Rita de Paterna. //EPDA
prendimientos futuros de ramas en los espacios públicos
y, sobre todo, garantizar la
seguridad de los ciudadanos
mientras transitan por el municipio. Juan Antonio Sagredo indicó que “los diferentes
heridos y fallecidos en Madrid
por caídas de ramas y la pesada rama que se desplomó
hace unos días en el parque
infantil de Santa Rita han hecho saltar la alarma entre los
vecinos”.
Tras la paralización del
concurso público que adjudicó el servicio de recogida
y custodia de animales en
Paterna, motivado por dudas
respecto a la empresa concesionaria, el Consistorio
está realizando los trámites
oportunos para proceder a
la cancelación definitiva del
concurso y volver a iniciar el
proceso.
Así lo confirmaron fuentes
municipales, quienes señalaron que, de momento, es la
protectora Modepran, ante-
Programa con mayores. //EPDA
rior concesionaria, la encargada de velar por el bienestar
de los animales. “Queremos
solucionar el tema pronto,
pero hay que hacerlo bien”,
añadieron las fuentes.
18 BURJASSOT
BREVES
PODEMOS
Asamblea. El Círculo Podemos Burjassot
salió a la calle el pasado
fin de semana para repartir hojas informativas de
la asamblea ciudadana
de Podemos que se inició el 15 de septiembre.
Se habilitó una mesa
para que los ciudadanos
pudieran inscribirse y
poder votar.
POLÍTICA
UPyD.
Toni Cantó
presentó el Plan para la
Prevención y Erradicación de la Corrupción en
las Entidades Locales.
PRECIPITACIONES
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La 10K recauda 10.000
euros para Avapace
··La carrera solidaria reúne a más de un millar de atletas en Burjassot
Burjassot abre
las puertas de
la IX Feria del
Comercio
Redacción- Burjassot
Redacción - Burjassot
Más de 1.100 corredores
quisieron demostrar el pasado domingo su lado más solidario con su participación en
la 10K solidaria Divina Pastora Burjassot a beneficio de
la Asociación Valenciana de
Ayuda a la Páralisis Cerebral
(Avapace). En total, se han recaudado 10.000 euros destinados a la puesta en marcha
de proyectos que garanticen
el trabajo y el desarrollo pleno y efectivo de las personas
con parálisis cerebral.
Samuel Rodríguez se impuso en esta prueba, tras
rebasar la línea de meta en
un tiempo de 34:28. Por detrás, llegaron Fernando Hernández y Pedro Campos, que
finalizaron en 34:55 y 35:13,
respectivamente. En categoría femenina, el triunfo se lo
La concejalía de Promoción Económica del Ayuntamiento de Burjassot, a través de Cemef SLU, junto a
la Asociación de Comercios
y Servicios del municipio ya
tienen todo preparado para
la IX Feria de Comercio y
Gastronomía que va a reunir
en uno de los pulmones verdes del pueblo, el Parque La
Granja, a más de 40 comercios y casi media docena de
establecimientos de hostelería que, nuevamente, han
apostado por esta iniciativa
de fomento del comercio y
la restauración locales. El
evento tendrá lugar los días
26, 27 y 28 de septiembre. En
esta nueva edición, el comercio de Burjassot volverá a
salir a la calle a mostrar sus
productos y darse a conocer
a la ciudadanía.
Salida de meta de los corredores participantes en la carrera solidaria. //EPDA
adjudicó Mari Paz Domingo.
La segunda plaza fue para
María José Miguel, mientras
que Noelia Aibar completó el
podio.
Como novedad, en esta
segunda edición la carrera
se amplió en 1.000 metros,
pasando de los 9 kilómetros
de 2013 a un 10K. A pesar de
su corta existencia, la prueba
ya es todo un éxito. Si el año
pasado cruzaron la línea de
meta un total de 865 corredores, en esta ocasión fueron 1.112. En solo dos años
se han sumado 19.000 euros
para Avapace, una entidad
sin ánimo de lucro dedicada
a la atención de niños.
POLÍTICA
Colegios. Las intensas lluvias del pasado lunes causaron inundaciones en el Ceip Sant Joan
de Ribera de Burjassot.
POLÍTICA
Iluminación. Con
la aprobación de una
subvención por parte de
la Diputación de 286.240
euros para reformar el
alumbrado público de
algunas calles de Burjassot, el PP de Burjassot
ha presentado una moción para que se invierta
parte de esta subvención
en reformar las farolas
de los ejes centrales del
barrio del Empalme.
COMERCIO
BARRIOS
El PP denuncia asentamientos sin
control en la huerta del municipio
··Reclaman al tripartito la elaboración de una ordenanza reguladora
Redacción- Burjassot
Los vecinos
de Lauri Volpi
crean un banco
de alimentos
Redacción - Burjassot
Burjassot conserva en la
zona este del municipio unidades de paisaje de huerta
tradicional calificada como
“Huerta de Protección Integral de uso agrícola, por el
que cabe conservar y recuperar sus valores”. Pero desde
hace unos meses, desde el PP
“hemos venido observando y
recibiendo quejas de vecinos
del barrio, que en terrenos
cercanos a la zona de huerta referenciados en el plano
de zonificación del PGOU
como TBE-2, se está dando
una situación anómala de
asentamientos en los que se
Uno de los asentamiento en la huerta de la zona este del municipio. //EPDA
está cultivando y que debería de ser regulada”. Se trata
“de más de medio centenar
de asentamientos de minifundios donde se levantan
casetas”, señalaron. “Dichas
parcelas -añadieron- están
siendo delimitados por vallas
donde se usan desde somieres a palets, restos de obras
y se levantan zonas para encender fuego”. Pese a ello,
“no se cuenta con una ordenanza específica”, dijeron.
La Asociación de Vecinos
del barrio de Lauri Volpi de
Burjassot lleva más de un
mes trabajando en una nueva
acción solidaria para ayudar
a los vecinos del barrio que
más lo necesitan: un banco
de alimentos. Situado en la
calle Rocafort, el banco de
alimentos de la entidad tiene
abiertas sus puertas desde el
pasado 31 de julio. Una apertura a la que no faltó el alcalde de Burjassot, Rafa García,
que destacó la importancia de
esta nueva acción solidaria de
una entidad municipal y a la
que brindó todo su apoyo.
L’HORTA SUD
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Quart forma a personas
con discapacidad dentro
del plan de empleo
··Los cursos van orientados a futuras contrataciones en Bonora Nature
Redacción - Quart
El Ayuntamiento de Quart
de Poblet, dentro del plan de
acciones formativas gratuitas
para personas desempleadas
del Plan de Empleo 2014, ha
puesto en marcha un curso
gratuito de viverismo y operaciones básicas de jardinería dirigido a personas con
discapacidad intelectual.
La formación correrá a
cargo del Servicio de Empleo con Apoyo (Sepife), que
el Ayuntamiento mantiene
a través del Patronato Intermunicipal Francisco Esteve,
y está supervisada de cerca
por la empresa valenciana
Bonora Nature, con la que
el consistorio tiene firmado
un convenio para favorecer
la inserción laboral, de forma especial en este colectivo ciudadano. De hecho, se
ha elegido esta especialidad
Algunos de los jóvenes que participarán en las actividades formativas. //EPDA
para facilitar la futura contratación de personas participantes en el curso por parte
de la mercantil, integrada en
el grupo San Ramón y centrada en la investigación, desarrollo e innovación de productos agrícolas ecológicos.
La alcaldesa, Carmen Martínez, destacó que el objetivo
de esta iniciativa es “la inte-
gración social y laboral de las
personas con capacidades diferentes. En 2005 recibimos
un Premio Reina Sofía de Accesibilidad Integral pero este
reconocimiento no tendría
ningún valor si no contempláramos una acción integral
en el desarrollo pleno de las
personas con discapacidad,
que son más vulnerables”.
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ALFAFAR
El Consistorio mejora
la iluminación de los
centros educativos
··La inversión procede del superávit de 2013
Redacción - Alfafar
El Ayuntamiento de Alfafar está finalizando la sustitución de alrededor de 700
pantallas luminosas en los
centros educativos públicos
Ceip La Fila y Ceip Orba, sustitución que se inició durante
las pasadas vacaciones de verano de los centros.
Este cambio es debido a
que las pantallas existentes
carecían del difusor protector, con el inconveniente de
que tanto el alumnado como
el profesorado quedaban expuestos a cualquier rotura o
caída de los tubos, además de
incumplir con la normativa
actual.
Resultados económicos
La sustitución de los dispositivos se ha realizado tanto en las aulas como en las
zonas comunes de los centros, y ha podido llevarse a
cabo gracias a los resultados
económicos positivos obteni-
El alcalde visita un colegio. //EPDA
dos en el pasado ejercicio de
2013 por el equipo de gobierno municipal.
Esta mejora se suma a las
realizadas a lo largo del año,
como las realizadas en los
patios y juegos infantiles del
Ceip Orba, o la instalación de
climatización en las aulas de
Infantil del Ceip La Fila entre
otras, que son una muestra
más de la voluntad del actual
equipo de gobierno de invertir y mejorar la Educación Pública en Alfafar.
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“No son tiempos de invertir en
infraestructuras sino en personas”
··El alcalde de Albal califica como un “gravísimo error” quitar funciones a la administración más cercana al ciudadano
M.R. - Albal
El alcalde de Albal, Ramón
Marí, se siente con ilusión por
continuar con un proyecto municipal centrado en las personas. Marí repasa su gestión y
explica los planes de futuro.
-El final de su tercera legislatura como alcalde de Albal
está a la vuelta de la esquina,
¿cómo afronta este momento?
-Con las ganas y la necesidad
de hacer muchas cosas todavía
hasta final de legislatura. Es un
momento atípico en lo político,
en el que la gente exige y controla más que nunca la gestión política, incluida la local. Además
vivimos con una permanente
desprotección de muchas familias y con una necesidad extrema de empleo en toda España.
Y por si no fuera poco tenemos
un gobierno autonómico parado
y un gobierno central empeñado
en quitar competencias y recursos a los ayuntamientos. Aun
así ayudamos en todo lo que podemos a los vecinos y ganando
calidad en los servicios municipales, que no es poco.
-Cuando hacemos acopio de
iniciativas adoptadas por sus
gobiernos hay términos que se
repiten: empleo y políticas sociales. ¿Han sido las banderas
de su gestión?
-Sin duda. Hemos sacrificado proyectos que llevábamos en
el programa electoral porque la
realidad nos ha hecho priorizar
en los que más lo necesitan. Sé
que puede tener un coste político, pero creo que es más responsable abordar una situación
extraordinaria como la que nos
ha llegado que cumplir con proyectos que pueden esperar. Ha
sido cuestión de priorizar.
-¿Cómo se gesta el proyecto
Albal Incluye?
-Albal Incluye es un ambicioso programa de protección
social que nace a principios de
legislatura para tratar de afrontar la grave situación económica que vivimos. Surge como reacción a la cantidad de vecinos
que venían al ayuntamiento o te
transmitían por la calle una situación muy complicada. Había
que hacer algo, y la verdad es
que ha funcionado bien.
-¿En qué consiste?
-Recoge medidas como la
cesta básica de alimentos y productos de limpieza para familias
sin ingresos, ayudas económicas para el pago de luz, agua o
gas, ayudas para el alquiler de
viviendas, asesoramiento para
evitar los desahucios de los
que no pueden pagar hipotecas
y planes de empleo municipal,
entre otras medidas. Trata de
Ramón Marí, alcalde de Albal. //EPDA
dar una cobertura para los que
más lo necesitan, porque o bien
no tienen ingresos o sobreviven
con una mínima prestación.
-¿De qué se siente especialmente orgulloso?
-Orgulloso no creo que sea
el adjetivo. Yo diría que algo
satisfecho de haber arropado y
ayudado a los que más lo necesitan y no ver la crisis desde la
barrera como en muchos sitios.
Orgulloso solamente de haber
colaborado en la difusión del
nombre de mi pueblo en toda
España con acciones positivas.
También algo de impotencia
ante las trabas que se ponen
para poder ayudar a la gente,
como no poder gastarte el superávit en ayudar más a tus vecinos, no poder contratar a nadie
o quitar las competencias en
servicios sociales, por poner
tres terribles ejemplos.
-¿Se ha llegado a sentir
agobiado por el control del gobierno central?
-Sin duda. Es incomprensible
que a la institución más cercana a los ciudadanos se le quite
funciones de ayuda social. Es
un gravísimo error del que creo
que son conscientes sus responsables en Madrid. Además
se ha justificado este antimunicipalismo con el soniquete de
que somos unos malgastadores,
cuando a los ayuntamientos
solo nos corresponde el 4% de
la deuda del Estado, y si quitamos las grandes ciudades ese
porcentaje no llega ni al 1%. El
futuro debe encaminarse como
en los países más desarrollados
en dotar a los ayuntamientos
de competencias de protección
social, además de limpieza y farolas.
-¿Se definiría como un alcalde de calle o de despacho?
-Me considero cercano, tanto
en la calle como en el despacho.
Hago continuas campañas de
atención ciudadana a pie de calle, reuniones con asociaciones
o vecinos, pero mi despacho es
de puertas abiertas. Por él han
pasado más de 2000 vecinos en
lo que llevamos de legislatura
para hablar conmigo. Sinceramente creo que hay pocos alcaldes de despacho, eso corresponde a otras instancias.
-¿Qué proyectos le quedan
pendientes?
-Quedan muchos proyectos
de personas. No son tiempos de
grandes inversiones en infraestructuras, que en Albal afortunadamente las hicimos y pagamos cuando tocaba. Ahora es de
ayudar, proteger y pelear. También trabajamos en aumentar la
calidad de servicios municipales
creados estos años, que afortunadamente han sido muchos.
Además sigo luchando pasito a
pasito por tener una estación de
tren de cercanías. El proyecto ya
está aprobado por el Ministerio
de Fomento y ahora queda que
lo saquen a licitación. Será algo
histórico cuando esté operativa.
-¿Volverá a ser cabeza de
cartel en mayo de 2015?
-Es mi intención. Mi experiencia creo que suple el desgaste de estos años. El día que me
falten ganas e ilusión por gestionar mi pueblo me quedaré en
casa o volveré a mi plaza de la
Diputación. Hay mucho por hacer y me gustaría cerrar muchos
proyectos pendientes.
MANISES
El Ayuntamiento conecta a sus
mayores con las nuevas tecnologías
Redacción - Manises
El alcalde de Manises,
Francisco Izquierdo, junto a
la concejala de Bienestar Social, Noemí Martínez, dieron
la bienvenida a los mayores
que disfrutarán del curso de
Iniciación a la Informática,
Internet y Redes Sociales que
el Ayuntamiento de Manises,
con el patrocinio de la Fundación Vodafone y la colaboración de la ONG Jovesolides,
ha programado y cuya duración será hasta el mes de diciembre.
Esta actividad forma parte
del proyecto “Mayores Movilizados”, un programa con el
que se pretende acercar a los
más mayores al mundo de la
informática y las nuevas tecnologías.
Este curso está compuesto
de tres partes: Iniciación a la
informática, un taller de Internet y una tercera parte donde
los alumnos conocerán las
Redes Sociales y sus usos.
Además, también recibirán
una charla práctica sobre el
uso de móviles y tabletas.
Alumnos del curso de informática y nuevas tecnologías de Manises. //EPDA
PAIPORTA
La EPA de Paiporta arranca con la
mayor oferta formativa de su historia
Redacción - Paiporta
El nuevo curso de la EPA
de Paiporta ya ha echado a
andar con la mayor oferta formativa de su historia. Cerámica, Fotografía o Inteligencia
Emocional se han incorporado a los programas que se
impartirán a partir de octubre
en el Centro Cultural.
Para este curso, se alcanzará la cifra el un millar de
alumnos, que se unen al casi
centenar de estudiantes matriculados en los cursos presenciales de la Escuela Oficial de Idiomas. Recordar que
durante el curso pasado, el
78% de matriculados obtuvo
su acreditación para la obtención del título de Graduado
en Educación Secundaria y el
73% de los matriculados en la
prueba de libre acceso al Ciclo de Grado Superior aprobó
todas las materias.
Presentación de la nueva oferta formativa de la Escuela de Adultos. //EPDA
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Picassent llança la
campanya ‘Eres el que
fas, el carrer no és un WC’
El Consistorio lleva a
la concesionaria de la
piscina a los tribunales
··L’Ajuntament pretén implicar al veïnat en la neteja viaria del municipi
Redacción - Benetússer
··La instalación ha permanecido cerrada en verano
La alcaldesa de Benetússer, Laura Chulià, manifestó
su firme intención de reabrir
cuanto antes la piscina, cerrada por la empresa adjudicataria del servicio que en
estos momentos se encuentra en proceso concursal de
acreedores y que también ha
clausurado varios centros
en otros municipios. Chulià
explicó que en estos momentos el Ayuntamiento se está
enfrentando a la empresa en
Redacció - Picassent
‘Eres el que fas, el carrer
no és un WC’, este és el lema
de la campanya que ha posat en marxa l’Ajuntament
de Picassent, a través de la
Regidoria de Medi Ambient
i Urbanisme, per conscienciar i implicar el veïnat en el
manteniment i conservació
de la neteja viària, sobretot,
i posant especial incidència,
pel que fa als excrements
d’animals i la seua recollida.
L’acte
de
presentació
va estar encapçalat per
l’alcaldessa de Picassent,
Conxa Garcia, la regidora
d’urbanisme i Medi Ambient,
Lola Albert, l’inspector de
la Policia Local, Cristóbal
Espinosa, i Javier Ruiz, tècnic d’educació ambiental de
l’Institut Imedes. Tots quatre
tractaren d’explicar esta nova
acció municipal, que pretén
BENETÚSSER
L’alcaldessa, Conxa García, en la presentació de la campanya. //EPDA
sensibilitzar tota la població sobre la importància de
participar en la neteja dels
espais públics. D’esta manera, l’Ajuntament convida els
seus veïns i veïnes a cuidar
el municipi com a casa comuna on totes i tots l’habitem i
a mantindre’l net, arreplegar
els excrements dels animals,
els papers, els envasos, els
cigarrets... Així ho va afirmar
Conxa García al seu discurs
de presentació: “Com a alcaldessa, estic ben segura que
una vegada més el nostre poble no fallarà i donarà exemple de convivència i civisme.
Així, dia rere dia, entre totes
i tots, podrem construir un
Picassent millor”, va afirmar
la primera edil.
los tribunales por incumplimiento de contrato al no haber finalizado las obras del
centro ni tampoco ofrecer los
servicios a los que se comprometió con el anterior gobierno. Además, aseveró, “se
les concedió la explotación
de las instalaciones durante
35 años y el pago de casi 2,5
millones en subvenciones”
Ahora, señaló, “lo importante es que la justicia nos permita entrar cuanto antes al
centro y devolverles su piscina a los vecinos”.
ALBAL
Radio Sol vuelve a emitir
Redacción - Albal
La situación económica en
2012 hizo que la emisora municipal de Albal prescindiera
de su coordinadora. Una de
las emisoras municipales
con más arraigo en la comarca vuelve a las ondas. Ràdio
Sol Albal (93.7 FM) retoma su
programación tras dos años
de parón. Con esta decisión
de reemisión, se pretende
continuar con el proyecto
anterior de Ràdio Sol, cuyos
objetivos principales eran
hacer una radio local abierta,
cercana, de calidad.
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Aldaia proclama a
sus falleras mayores
en un concurrido acto
·· Desirée León y Gema Parra serán las representantes de las fiestas
Comida.
Los mayores de la Casa del Bollo de Aldaia realizaron su tradicional excursión al Palmar en la que
durante todo el día estuvieron recorriendo el pueblo y la playa
para terminar comiendo en un restaurante acompañados por la
alcaldesa, Carmen Jávega, y otros concejales. //EPDA
CULTURA
Intercambio.
El TAMA acogió el XI Concierto de Intercambio de Bandas con la Unión Musical de Aldaia
(UMA), y la Banda dels Majors de l’Horta Sud. La alcaldesa, Carmen Jávega, hizo entrega al presidente de la UMA de una fotografía de cuando tocaron en el Palau en 1998. //EPDA
FIESTAS
Redacción - Aldaia
Aldaia se vistió de gala para
proclamar a las que van a ser
las Falleras Mayores del municipio durante el ejercicio
2014-2015, la niña Desirée
León y la señora Gema Parra.
El presidente de Junta Local Miguel Cañaveras, acompañado por la alcaldesa de
Aldaia y Presidenta Nata de la
JL, Carmen Jávega, el concejal de Fiestas, Jose Luís Montesinos, los componentes de
Junta Local y las dos cortes
de honor, infantil y mayor,
realizaron un pasacalle para
recoger primero a Desirée
León, en su casa, y seguidamente a Gema Parra, también
en su casa.
El pasacalle estuvo amenizado con la banda de música
que estuvo tocando un sinfín
de canciones para que no se
hiciera tan largo el recorrido,
hasta llegar al Tama.
Recepción
En el Tama les esperaban
Laura Martínez y Laura Catalá, las Falleras Mayores salientes, además de cientos de
personas del mundo fallero
que quisieron arropar tanto a
las ‘Lauras’ como a las nue-
El conCC médico. //EPDA
vas falleras mayores en este
día tan importante para ellas.
Primero subieron al escenario las Cortes de Honor de
2014 que arroparon a sus Falleras Mayores en una despedida que fue más que emotiva.
El público se puso en pie para
decir adiós a Laura Martínez
y Laura Catalá que quisieron
despedirse de todos con un
discurso llenó de recuerdos.
Entre medias un grupo de
baile estuvo amenizando todo
el acto, que estaba enmarcado con la música, destacando
que todos los momentos de
la vida se pueden resumir en
una canción, y que cada canción recuerda un momento de
la vida. Después de estos momentos, se pasó a nombrar a
las nuevas cortes de honor,
tanto infantil como mayor
que estarán acompañando
durante este ejercicio a las
nuevas Falleras Mayores.
Las últimas en subir fueron Desirée León, Fallera
Mayor Infantil de Aldaia, y
Gema Parra, la Fallera Mayor
de Aldaia, en el escenario les
esperaba Miguel Cañaveras,
presidente de Junta, que les
hizo entrega de un ramo. Para
finalizar, la alcaldesa le dedicó unas palabras de cariño a
las falleras salientes y les deseó un reinado inolvidable a
las entrantes.
POLÍTICA
Hermandad.
Los Clavarios de San Roc realizaron el ‘Primer almuerzo de hermandad’ con la finalidad de
congregar a un gran número de clavarios de otros años y poder
compartir vivencias de todas las épocas. En el ágape participaron también vecinos y representantes del Consistorio. //EPDA
POLÍTICA
Sanidad.
Ximo Puig visitó el centro de especialidades de Aldaia y acusó a la Conselleria de Sanidad de permitir
su deterioro progresivo. Puig reconoció que este “es un centro
fundamental para l’Horta Sud” y señaló que “de lo que se trata
es de impulsarlo más y no de deteriorarlo”. //EPDA
Montesinos seguirá apoyando al PP
“para no perjudicar al municipio”
M. R. - Aldaia
La intención del teniente
alcalde del Ayuntamiento de
Aldaia, José Luis Montesinos, de concurrir a las próximas elecciones municipales
al abrigo de otro partido político ha caído por sorpresa en
las filas del Partido Popular.
Tras la tensión de los primeros momentos, todo parece
indicar que el concejal no
solo mantedrá su acta, sino
que continuará respaldando
al equipo de gobierno hasta
los comicios de 2015 “para
no perjudicar la pueblo”, según confirmaron fuentes de
toda solvencia.
Los planes de Montesinos trascendieron después
de que el responsable local
mantuviera algunas reuniones para tratar de dar forma
José Luis Montesinos. //EPDA
a un proyecto político, de cariz independiente, con el que
presentarse a las elecciones
municipales del próximo año.
Según explicó Paco Ferrandis, presidente del PP local,
Montesinos, vinculado a esta
formación desde hace casi
dos décadas, “parece no sentirse cómodo últimamente en
el partido”, lo que le habría
empujado a tomar una decisión “que él no quería que se
hiciera pública todavía para
no desestabilizar al equipo
de gobierno, aunque parece
que había algunos colectivos
a los que sí les interesaba que
se supiera para sacar tajada
electoral”, remarcó el dirigente popular.
La intervención de la alcadesa, Carmen Jávega, parece
hacer calmado la situación
y, según las fuentes consultadas por EPDA, Montesinos
seguirá en principio trabajando como hasta ahora “para no
defraudar la voluntad del pueblo ni perjudicar a nadie”. De
hecho, una hipotética salida
del edil del grupo popular dejaría al PP en minoría.
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Mislata cuenta con un médico de
urgencias para 50.000 usuarios
··El alcalde exige a la Generalitat Valenciana una respuesta urgente para “evitar una desgracia”
Redacción- Mislata
El año pasado, la empresa privada que gestiona el
Departamento de Salud de
Manises decidió trasladar el
Punto de Atención Continuada (Urgencias) del centro de
salud, como existe en todos
los municipios, al Hospital
Militar. En principio, “esta
decisión debería haber servido para mejorar la atención
de los vecinos de Mislata, ya
que se supone que un centro
hospitalario debe contar con
más recursos técnicos y humanos que un simple centro
de salud, pero la realidad es
bien distinta”, subrayaron
fuentes municipales.
En su momentos, el Ayuntamiento denunció el “continuo desmantelamiento” de
los servicios asistenciales
del Hospital Militar. La gota
DEPORTES
Fent Camí. Una semana después de que el
club Fent Camí de Mislata lanzara un mensaje de
socorro ante la posibilidad de que desapareciera de División de Honor,
la Diputación ha aceptado el patrocinio para no
perder el único equipo
valenciano que compite
en la élite del atletismo.
Reforma electoral. Diferents orgaEl centro sanitario donde se presta el servicio de urgencias en la ciudad de Mislata. //EPDA
que ha colmado el vaso ha
sido el recorte en el personal de Urgencias, que se ha
quedado con un solo médico para atender a las 50.000
tarjetas sanitarias que tiene
Mislata. Y si este médico tiene que salir para atender una
urgencia domiciliaria, como
ya ha ocurrido, la población
se queda desatendida. El servicio de urgencias del Hospital debería estar dotado
de tres médicos de Medicina
General, atendiendo al número de habitantes. De hecho, poblaciones como Manises o Quart disponen de dos
médicos con casi la mitad de
población. Por eso, denunció
el alcalde, Carlos Fernández
Bielsa, “en Mislata nos sentimos maltratados por el PP y
no vamos a consentirlo. Saldremos a la calle las veces
que haga falta para exigir a
la Conselleria una respuesta
inmediata, porque en esta situación antes o después ocurrirá una desgracia”.
··Once compañías buscan su oportunidad
Redacción- Mislata
Los operarios realizan los trabajos de ampliación de la acera. //EPDA
Destinan 135.000 euros a
remodelar la calle Regatxo
··Se busca ganar espacio para los peatones
que pretende ganar espacio
para los peatones, sobre todo
aquellos con movilidad reducida. Además de la ampliación de las aceras y la sustitución de todo el mobiliario
urbano, el proyecto prevé la
eliminación de las barreras
arquitectónicas que presentan algunos de sus vados, el
desplazamiento de farolas y
cuadros de luces que hay en
las aceras y que son un obstáculo para los peatones, la
instalación de pavimentos
táctiles y direccionales en los
pasos de peatones o la sustitución de una fuente que no
cumple con la normativa. El
proyecto cuenta con un presupuesto de 135.000 euros.
Once propuestas de teatro emergente seleccionadas entre las más de 40 presentadas. Obras originales,
clásicos revisados, autores
consagrados i promesas de la
nueva dramaturgia. Una lengua, el valenciano, que nos
identifica y nos une. Y un jurado de prestigio constituido
por profesionales de las artes
escénicas valencianas. Todo
eso es el ‘Vila de Mislata’, uno
de los certámenes teatrales
más consolidados de nuestro
territorio y que mañana alza
el telón de su XXXII edición.
Como cada otoño, Mislata
tiene una cita cada viernes
con el teatro. Una nueva oportunidad para que actores, actrices y compañías demuestren su talento y creatividad
en una muestra que año tras
año asume su papel de prestigio y de referente en el ámbito de la Comunitat. Desde
mañana por la noche y hasta
el 12 de diciembre, el mejor
teatro en valenciano llenará
las butacas del centro cultural cada viernes por la noche.
El alcalde de Mislata, Carlos Fernández Bielsa, se mosró orgulloso del certamen local y defendió la apuesta del
nitzacions
polítiques
de Mislata s’han reunit
en una Mesa Unitària
de Diàleg per a tractar
la proposta de reforma
electoral -aparcada de
moment pel PP-, que preveu blindar candidatures
i garantir alcaldies sense
un suport majoritari.
POLÍTICA
Esquerra Unida.
CULTURA
Arranca la XXXII edición
del ‘Vila de Mislata’
El Ayuntamiento de Mislata continúa desarrollando su
proyecto de renovación y mejora de las calles de la ciudad,
fiel a su apuesta por recuperar espacios públicos para la
ciudadanía y hacerlos más
accesibles. En esta ocasión,
la acción municipal se ha dirigido a la calle Regatxo.
El proyecto persigue los
mismos objetivos que los
realizados recientemente en
otras zonas de Mislata, como
las calles Marcos Porta, San
Antonio o la Avenida Buenos Aires y que responden
a un modelo de urbanismo
BREVES
POLÍTICA
INFRAESTRUCTURAS
Redacción- Mislata
MISLATA 23
Consistorio por la cultura:
“La creación artística y las artes escénicas en Mislata nos
han permitido ganar valores,
reforzar nuestros cimientos
sociales y catapultar nuestra
libertad de expresión”. Además, Bielsa agradeció y puso
en valor el ‘Premio Tablas’
que el año pasado concedió
al ‘Vila de Mislata’ la Federación de Teatro Amateur de la
Comunidad Valenciana.
El grupo de participantes
seleccionados para esta edición está formado por once
compañías amateurs que
llegan a la cita de Mislata en
busca de una oportunidad.
Lo harán con la intención de
agradar a un público fiel y entendido, pero también para
buscar un premio que relance sus trayectorias profesionales.
Los participantes de este
año son: Maquinant-Teatre
de Valencia, Teatre de l’Abast
de Valencia, La Sobreactuà de
Alicante, Passeig-Teatre de
Cullera,
Burumballa-Teatre
de Paiporta, Cacao-Teatre de
Valencia, Pànic Escènic de
Valencia, L’Últim Toc Teatre
Solidari de Sueca, Grup de
Teatre El Molinet de Canet
d’en Berenguer, Finiquitados
de Mislata y Perros Daneses,
también de Valencia.
El edil de EU en Mislata, Salvador García de la
Mota, denunció ante Urbanismo que aún existen
edificios con instalación
de fibrocemento, concretamente en una reforma
que se realizó en el CP
Jaime I donde se cubrió
una instalación auxiliar
con techo de uralita.
POLÍTICA
Denuncia. Jaime
López Bronchud, portavoz del PP en Mislata,
visitó las inmediaciones
del Colegio El Cid para
constatar “el mal estado
de las calles y de las zonas más cercanas al centro escolar”. El edil popular hizo esta visita tras
“recibir quejas de distintos padres y profesores”
sobre la suciedad y los
malos olores de la zona.
INFANCIA
Plan.
Enmarcado
dentro del Plan Local de
Infancia y Adolescencia
del Ayuntamiento de Mislata, se está llevando a
cabo el programa ‘Mislata
t’escolta’. El objetivo de
este plan es hacer partícipes a los más pequeños
para que puedan expresar sus opiniones sobre
el entorno en el que viven
y que su voz pueda ser
escuchada.
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Massamagrell se rinde a la fiesta
··El broche de oro de la programación lo pondrá el duo Andy y Lucas que actuarán en concierto el viernes 3 de octubre
Redacción - Massamagrell
Massamagrell ya está de
fiesta, las fiestas mayores
2014 comenzaron el viernes
pasado con la inauguración
de un nuevo monumento en
la plaza Glorias Valencianas,
se trata de una escultura alegórica al momento de la Baixa
de Caixons. Tras este acto,
y ya pasada la medianoche,
el alcalde, Miguel Bailach,
acompañado de los clavarios
y clavariesas lanzaron el chupinazo desde el balcón del
Ayuntamiento, dando paso a
dos semanas de intensa actividad en las calles del municipio.
El domingo se celebró
l’Entrada de la murta y el pregón. Román Collado, promesa del toreo valenciano, fue
el encargado de invitar a los
massamagrellenses a que disfruten de las Fiestas Mayores
2014 de Massamagrell.
Pero la fiesta continúa, esta
tarde a las a 19 horas, el alcalde, Miguel Bailach, inaugurará
el Mercado tradicional valenciano en la plaza del Campanario, artesanía, gastronomía,
cetrería, oficios antiguos, todo
con animación, decoración
y ambientación propia de la
época del medievo. El mercado estará montado hasta el domingo 28. A continuación, se
inaugurará en el centro cultural una exposición de fotografías que lleva por título: “Convent de la Magdalena, tan prop
i tan lluny” cuyo autor es Xeleméndez del Club Fotográfico
de Massamagrell. Y a partir
de la medianoche a las 23 horas en la plaza Constitución,
la originalidad de los jóvenes
y los no tan jóvenes se pondrá
Los actos
continúan esta
tarde con la
inauguración
del Mercado
A la izquierda, el alcalde y los clavarios tras el chupinazo. A la derecha, la ‘Entrà de la Murta’, bajada del cajón y foto de grupo. //EPDA
a prueba en la noche más divertida del año, la noche del
baile de disfraces. Velada amenizada por una orquesta y una
Macrodiscomóvil.
El sábado 28 de septiembre
será el dia del bous. A las 8 de
la mañana habrá un encierro.
Para crear afición entre el público infantil, a las 13 horas
se realizará un encierrillo infantil, los niños corren entusiasmados y asustados, detrás
los toros de kukusumusu,
firma pamplonica que diseña
las camisetas que los vecinos
lucen ese día. Los populares
toritos también participarán
en la bajada de cajones, que
arrancará desde la plaza de
las Glorias Valencianas a las
16 horas. Multitud de vecinos
a ritmo de charanga bajarán
por la calle Les casetes para
acabar en la Calle Correos,
donde este año tendrá lugar la
‘desencaixonà’. El día acabará con la balonada y los toros
embolados a partir de las 24
horas.
Con las pilas recargadas, la
noche del domingo 28 promete, ya que después de la procesión del rosario, comenzará la
popular noche de paellas, una
cita que congrega a multitud
de personas en la calle del Sol
y alrededores. Como colofón,
la discomóvil que organiza y
patrocina el ayuntamiento de
Massamagrell en la plaza de la
Constitución.
A partir del lunes 29 cobrarán mayor importancia los actos religiosos.
El fin de fiesta será el viernes 3, noche en que los vecinos salen de nuevo a la calle a
disfrutar de la torrà de carrer.
Tras la cena, el broche de
oro a dos intensas semanas
de fiestas mayores lo pone el
concierto del dúo formado por
Andrés Morales y Lucas González, más conocidos como
Andy y Lucas.
Viernes, 26 de septiembre al martes 7 de octubre de 2014 L’HORTA
Las fiestas en imágenes
1
25
4
5
2
6
3
7
Los últimos de l’Horta.
FOTO 1: El pasado viernes por la tarde los Clavarios de San Roc de Aldaia organizaron un quinto y tapa en la plaza Europa en el que reunieron a los vecinos del municipio para que disfrutaran de una tarde al aire libre tomándose algo refrescante. Los Clavarios también pensaron
en los más pequeños por lo que pusieron un castillo hinchable. //EPDA FOTO 2 y 7: Numerosos vecinos participaron en dos de los actos más multitudinarios de las
fiestas de La Pobla de Farnals: las calderas populares y la Nit de Paelles. //EPDA FOTO 3: Los vecinos de la Avenida de la Paz de Mislata volvieron a vivir su semana
más festiva del año con música, gastronomía y disfraces. La cabalgata puso la nota de humor de unas jornadas que fomentan la convivencia entre el vecindario. //
EPDA FOTO 4: El Día de la Bici en El Puig batió su récord histórico con la participación de 400 personas. Fue de los últimos actos de las fiestas patronales. //EPDA
FOTO 5: Unas 1.200 personas asistieron a las actividades del Mig Any Faller organizado por la Junta Local Fallera de Paiporta, con la participación de las cinco comisiones del municipio. //EPDA FOTO 6: Las Fiestas de Moros y Cristianos de Quart mostraron este año su cara más solidaria e integradora, al propiciar por primera
vez, a través de la comparsa mora Hussun Kaaba, la participación en uno de los desfiles de dos filaes integradas por personas con discapacidad intelectual. //EPDA
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